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Hoy
La Caja de 
Ahorros sorteó 
más de 80 
viajes

El número 439.451 serie 
B ha sido el ganador de una 
vuelta al mundo, sorteada 
por la Caja de Ahorros de 
Avila, el pasado lunes, en 
un acto en el que también 
sorteó 80 viajes a Canarias, 
cadenas musicales, cáma
ras fotográficas, etc.

Páginas 5 y 16

Entrevista con 
Florencio 
Galindo, último 
Premio
L’Oreal

Florencio Galindo, ilus
tre pintor abulense, pasa 
revista a las últimas etapas 
de su obra, en una entrevis
ta para este periódico, tras 
haber ganado el premio de 
pintura L’OreaL

Páginas 7 y8

El Real Avila 
llenará el 
campo en el 
partido frente 
al Elche

El Real Avila juega esta 
noche, a las ocho y media el 
partido de ida de la Copa del 
Rey frente al Elche, con el 
estadio municipal “Adolfo 
Suárez” que estará lleno, 
dado el número de entradas 
que llevaban vendidas en la 
noche de ayer.
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Los cementerios fueron muy visitados por los abulenes. lumbreras 

Centenares de personas 
visitaron les cementerios

Centenares de abulenses visi
taron, durante el día de ayer, a 
sus seres queridos difuntos en el 
Cementerio de nuestra Capital y 
en los del resto de la Provincia, 
en la festividad de Todos los 
Santos. Son momentos en los 
que se aprovechan no Solo para 
ofrecer una oración por ellos, 
sino paja arreglar lápidas y tum
bas, para poner unas flores o 
para pintar una inscripción bo
rrosa

Durante días pasados, en la

Capital, sobre todo por las tardes, 
ya fueron numerosas las perso
nas que, ante la proximidad de 
esta fecha se acercaban hasta el 
Cementerio Municipal Asimis
mo, corno-viene siendo tradicio
nal, el pasado sábado se celebró 
el mercado de flores de difuntos.

Hoy, miércoles, se celebra 
también otra fiesta religiosa co
mo es el Día de Animas, que, si 
bien es menos popular, tiene una 
larga tradición

El Ayuntamiento de Avila 
decidirá, mañana O4>asado, 
a qué empresa entrega el 
Servicio de Agua

La Comisión Municipal de Servicios delAyuntamiento de Avila 
decidirá mañana jueves o el próximo viernes, cuál de las nueve 
empresas ofertantes se quedará con la gestión del Servicio de 
Agua a la Capital después de que el pasado lunes fueran 
presentados los informes del catedrático de Urbanismo, Ordena
ción. del Territorio y Medio Ambiente de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid, 
Aurelio Hernández Muñoz, y del ingeniero municipal Miguel 
Angel Jiménez Muñoz.

Los informes, de 34 y 37 
páginas respectivamente, fue
ron presentados por separado, 
respondiendo también cada 
uno de sus responsables a las 
preguntas planteadas por los 
miembros de la Comisión so
bre su informe y sobre el pre
sentado por el otro técnico.

Según ha podido saber El 
Diario de Avila, tanto el cate
drático de Madrid como el in
geniero municipal de Avila va
loraron las ofertas presentadas 
y las analizaron, en base a 
criterios de economía, calidad 
del servicio, etc., si bien el pri
mero de ellos se basó también 
en los trabajos realizados por 
las empresas concursantes en 
otros lugares, haciendo valo
raciones subjetivas sobre ellos. 
Por su parte, Miguel Angel Mu
ñoz hizo hincapié en la mano 
de obra ofertada, inversiones, 
material, equipamientos y otros 
aspectos puramente técnicos, 
como el del canon del agua, sin 
entrar en valoraciones subje
tivas.

Dadas las características de 
los informes, el aspecto más 
debatido fue el del curriculum 
de las empresas que, al parecer, 
hacía inclinarse a Aurelio Her
nández Muñoz,^ catedrático de 
Urbanismo de Madrid, por una 
de las alternativas presentadas 
por Sogesur, en base a que sí 
tiene tratamiento de estación 
depuradora, mientras que las 
demás no lo tendrían. Este as
pecto fue desmentido por los 

portavoces de la Oposición, 
quienes señalaron que, efecti
vamente, también otras de las 
empresas concurrentes traba
jaban con estaciones depura
doras. La Oposición criticó 
también otras de las valoracio
nes de este informe por consi
derarías excesivamente subje
tivas.

Así las cosas, nada hay por 
el momento decidido, ya que a 
pesar de ¿ue se dijo que había 
tres empresas que contaban 
con mayores posibilidades, a la 
vista de los informes, puede 
añadirse alguna más e, incluso, 
no hay ninguna que haya que
dado rechazada de plano o de 
forma tajante. Los responsa
bles de los diferentes partidos 
representados en el Ayunta
miento deberán estudiar nue
vamente las propuestas, para 
dar una solución al tema, en la 
próxima reunión de la Comi-* 
Sión de Servicios.

*
A la reunión del lunes asis

tieron el alcalde, Antonio Enci
nar el portavoz del CDS, Fer
nando González -de Vega, y los 
miembros de la. Comisión, 
Francisco Galve, Luis Lozano, 
Luis Muñoz y Santiago Pinda
do, por el grupo mayoritario: 
Angel Acebes, como portavoz y 
Antonio Fernández Herrero y 
Carlos Martínez Vara, por el 
Grupo Popular; José Ignacio 
Paradinas, por el PSOE; y Mau
ricio Velayos, por Izquierda 
Unida

Numerosos fueron los coches que circularon por las carreteras estos días. lumbreras

Retenciones en la capital, por el exceso de tráfico

Un muerto en las carreteras 
abulenses

Lorenzo Velayos Prieto, de 27 años de edad, y residente en la calle 
San Pedro Bautista de nuestra CapitaLfalleció el pasado lunes, día31, 
en un accidente de tráfico que se produjo en el término municipal 
de Santa María del Arroyo al chocar el vehículo que conducía; un 
turismo Seat 131, y con matrícula M-1800- CB, contra un camión de la 
marca Ebro y con matrícula AV-3078-C.

En este mismo accidente re
sultó herido grave Miguel Car
melo Velayos Prieto usuario del 
turismo y hermano del fallecido. 
El conductor del camión, Carlos 
Hernández Galán, de 26 años, 
resultó herido con carácter leve.

El siniestro tuvo lugar en el 
kilómetro 275,500 de la Nacional 
110, de San Esteban de Gormaz a 
Plasencia, y en la localidad cita
da anteriormente. El turismo co
lisionó frontalateralmente con
tra el camión y posteriormente 
con un Peugeot 205, conducido 

por Carlos Jiménez Rodríguez, 
de 25 años, quien salió ileso.

Por otra parte, en este puente, 
en el que ha habido otros acci
dentes con heridas leves, la cir
culación en las carreteras de la 
provincia no han registrado no
tables retenciones, salvo las pro
ducidas en Avila Capital en el 
Puente Adaja, “cuello de bote- 
liá.’ de todas las carreteras de la 
ciudad, y donde en las horas 
punta el paso de coches era de 
120 por minuto.
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Cartas al director
Democracia 
cristiana

Una de las dos corrientes 
ideológicas más fuertes, que 
contribuyeron de manera de
cisiva en la construcción de 
la Europa de todos* es preci
samente la Democracia Cris
tiana, que hoy gobierna en 
cinco de los doce países que 
componen loaEstados Unidos 
de Europa, donde estamos 
integrados, teniendo gran 
implantación en otros mu
chos. La otra corriente es el 
socialismo o Social Demo
cracia. Además de estas co
rrientes europeistas y yo di
ría mundiales, también exis
te el Conservadurismo, tres 
ideologías que tifenen unas 
diferencias clara y notoria- 
mente diferenciadas.

Sin embargo, termino de 
leer con gran sorpresa lo que 
se ha aprobado en la ponen
cia ideológica para el con
greso de los conservadores, 
que dice textualmente “se
guimos siendo liberales, con
servadores y humanistas cris
tianos” de donde se despren
de que abarcan todo el arco 
parlamentario del centrode- 
recha europeo. Nos alegra
mos que estén ustedes de 
acuerdo con nuestra posi
ción ideológica, con nuestra 
etiqueta que reconocen co
mo importante, como im
prescindible, como básica, 
en la Sociedad actual pero la 
patente es de la Democracia 
Cristiana, que existe, que es
tá viva; que camina, que si-

Ser leal a sí
mismo es el
único modo de
llegar a ser leal 
con los demás.

VICENTE ALEIXANDRE

gue siendo un faro de luz y 
de esperanza para la socie
dad española, como lo ha 
sido y lo es en el mundo en
tero. Esto no quiere decir 
que el conservadurismo no 
tenga en su programa políti
co conceptos que también 
abarca la Democracia Cris
tiana como puede ser el de
recho a la vida, y ciertas tra
diciones famihares. Nosotros 
los democristianos, seguimos 
siendo fieles a una ideología, 
a una identidad política bien 
definida, perfectamente com
pacta en su formación hu
mana y politicamente desin
teresada, inspirada en unos 
principios que quieren in
yectar a la sociedad valores 
morales y culturales del hu
manismo cristiano, para 
transformar esta sociedad de 
hoy ansiosa de beneficios 
particulares, a acciones en 
función del bien común y no 
del medro personal. Hoy al 
jacobismo del Gobierno, so
lo se le oponen alternativas 
estériles por lo que no re
nunciaremos a dejar oir nues
tra voz.

No podemos anclarrios en 
el “yo” personal, tenemos 
que abrir las puertas y ven
tanas a una democracia di
námica por la que luchamos 
los democratacristianos cu- 
ropeos, basada siempre en 
los valores fundamentales. 
en los valores esenciales, pa
ra la convivencia, la liber
tad, la solidaridad y la justi
cia.

Clemente Vicente García

Dominó, no sólo la ciencia ciones y creciendo en devo- 
teológica y filosófica, sino que ción a la Virgen Santísima.
fue también eminente en el 
conocimiento del Derecho Ci
vil y Canónico, de las artes li
berales, de las Ciencias y las . 
Matemáticas y en el dominio 
de las lenguas Griega, Latina 
y Hebrea. Por eso, los nom
bres con que los críticos uni
versales han designado a nues
tro Alonso de Madrigal de
nominándole: “Univers^ océa
no de todas las ciencias” y 
“Asombro del mundo, que 
discute de todo cuanto se sa
be”.

Sixto Senense dice de él 
“haber sido eminentísimo y 
eruditísimo entre los que en 
su tiempo profesan Teología 
en Salamanca y las Divinas 
Letras empleando toda su 
vida en leer, enseñar y escri
bir”.

Acompañaba a este afán de 
saber el cultivo de hermosas 
virtudes distintivas del varón 
eminente en santidad. Era mor- 

. tificado —“ayunaba mu
cho”—, perseverante en la 
oración, por lo que quiso de
dicarse a ella huyendo dél 
mundo y refugiándose en la 
Cartuja de Scala Dei. Y era, 
sobre todo, humilde.

Su fama de piedad y sabi
duría llegaron a conocimiento 
del Papa Eugenio IV, que le 
nombró, sin insinuación de 
nadie, dignidad de Maestres
cuela de la Catedral de Sala
manca, que llevaba anejo el 
cargo de Canciller de la Uni
versidad de Salamanca. En el 
ejercicio de estos oficios dio 
tales muestras de prudencia, 
energía y tacto en defensa de 
la Universidad y su fuero, que 
ésta lo aclamó como su bien
hechor y amparo.

El rey Juan II lo reclamó 
para su Consejo Real, nom
brándole su Canciller y Abad 
de Valladolid. Años más tar
de al quedar vacante el obis-, 
pado de Avila, fue propuesto 
por el Monarca para ocupar 
la Sede de San Segundo, sien
do nombrado para la misma 
por el Papa Eugenio IV, que 
bien conocía al humilde sabio 
por haber defendido su tesis 
en presencia del Pontífice y 
los cardenales, ante las envi
diosas acusaciones de sus ene
migos y detractores, que tam
poco le faltaron, y haber asis
tido como teólogo insigne al 
Concilio de Basilea.

Tomó posesión de su sede 
en noviembre de .1449. Los 
seis años de su fecundo ponti
ficado lleva una vida compa
rable a la los antiguos 
Padres de la Iglesia, pasto
reando fidelísimamente a sus 

.diocesanos, redoblando sus ora-

No volverá a la Corte sino 
rogado y llamado, como lo 
hizo el rey Enrique IV, para 
comisionarle el delicado en
cargo de recibir, en compañía 
del Duque de Medina Sido
nia, a la reina Juana, proce
dente de Portugal.

Enfermo, aunque se desco
noce de qué mal estaba aque
jado, se retira a la villa de Bo
nilla de la Sierra, cámara y re
cinto veraniego de los obispos 
de Avila, donde muere la no
che del 3 de septiembre de 
1455, en olor de santidad.

Tan santo le juzgaron a su 
muerte, que ál depositar su 
cuerpo, provisionalmente, en 
el Coro de la catedral, el 
Excmo. Cabildo catedralicio 
mandó labrar el maravilloso 
retablo de alabastro, obra del 
portugués Vasco de la Zarza, 
en la girola y tras el altar 
donde reposan actualmente sus 
venerables restos.

Metida en la pared hay una 
lauda de bronce con una ins
cripción en latín, que traduci
da literalmente dice: “Aquí 
yace el famosísimo varón y 
excelentísimo doctor Alfonso 
Tostado. Obispo de Avila. 
Murió el 3 de septiembre de 
1455”. Y en una tablilla, escri
to en un pergamino, otro epi
tafio, en mediados versos, que 
compuso Suero de Avila y 
que dicen así:

“Aquí yace sepultado/ quien 
virgen nació y murió/én cien
cias más esmerado/el nuestro 
obispo Tostado/que nuestra 
nación honró./Es muy cierto 
que escribió/por cada día tres 
pliegos/de los días que vivió:/ 
su doctrina así alumbró/que 
hace ver a los ciegos”.

Años más tarde se introdu- 
jó el proceso de beatificación, 
como consta en las notas de 
las Actas Capitulares de la 
Catedral, en las que se refle
jan las noticias de este proce
so, que si no llegó a su térmi-
no se deberá más a la incuria 
de los noinbres que a la falta 
de virtudes del santo y sabio 
obispo.

Estamos, en fin de cuentas, 
ante una figura de caracteres 
excepcionales y nada encon
tramos como mejor síntesis de 
esta grandeza que las palabras 
de Viera y Clavijo:

“Es verdad que El Tostado 
no alcanzó las nociones su
blimes de Descartes, de Gali
leo, de Newton, de Locke, de 
Leibnitz. El Tostado no fue 
caudillo de ninguna secta lite
raria, ni ocasionó ninguna re
volución en las Ciencias Na
turales, haciendo nuevos des- 
cubrimientos ni sistemas, pero

Fernando Delgado Mesonero
supo, y supo en 20 años, todo 
cuanto en los tiempos pasa
dos se había sabido y todo 
cuanto estaba ya olvidado en 
el suyo: y haciéndose superior 
a sus coétaneos, a sus obras, a 
sus ideas y a su siglo, preparó 
la aurora para la superioridad 
del nuestro. Golocadlo en la 
Antigua Grecia y hubiera sido 
un Varron; cólocadlo en la 
Europa moderna y hubiera 
sido un Libenitz”.
MATERIAS:

Estudios sobre el Génesis; 
Estudios sobre el Exodo; Es
tudios sobre el Levítico; Es
tudio sobre los Números; Es
tudios sobre el Deuteronomio; 
Estudios sobre Josué; Estu
dios sobre los Jueces y Ruth; 
Estudios sobre los cuatro li
bros de los Reyes; Estudios 
sobre el Paralipomenon; Del 
error de la bendición de Isaac; 
Alegorías del Viejo Testamen
to; Estudios sobre San, Ma
teo; Estudios sobre la Trini
dad; Sobre el texto Ecce Vir
go Concipiet; Sobre la epístola 
de S. Pablo a los hebreos (in
completo); Defensorios de las 
conclusiones que sostuvo en 
la Universidad de Salamanca; 
Respuesta a las cuestiones 
teológicas que le propuso D. 
Gutiérrez de Toledo, obispo 
de Palenci^ Respuesta sobre 
la exposición de la Misa y 
modo de asistir a los divi
nos Oficios; Sermones del 
tiempo; Sermones de ferias de 
Cuarema; Sermones de los 
Santos; De la potestad del 
Papa; De concilios generales; 
de la reformación de la Igle
sia; Sobre el cronicón de En
sebio; El Confesonario, dedi
cado a 1^ reina de Castilla; 
Los paradoxes, dedicado a la 
misma señora; Del estado de 
las almas después de esta vi
da; De indulgencias; Contra 
los Judíos; Contra los errores 
del Alcorán; De los dioses de 
la gentilidad; De los Hados de 
Medea; Del error del calenda
rio; De las Cinco Leyes: Cris
tiana, Natural, de Moisés, de 
Mahoma y de los Gentiles; De 
la Monarquía; Del buen go
bierno público; Del origen y 
distinción de las jurisdicciones; 
De prescripciones; De una 
mahometana convertida a la 
Ley de Moisés; Contra los sa
cerdotes concubinarios públi
cos; De la verdadera amistad; 
dedicado al rey D. Juan; Del 
amor y la amistad, dedicado a 
la reina de Castilla; El libro de 
la caza.

Y, finalmente, su correspon
dencia epistolar con el Rey, 
magnates, prelados y perso
nas doctas que le consulta
ban, forman buena parte de 
.sus numerosos escritos.
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Avila. Redacción.

Caja Salamanca inauguró 
el pasado lunes una biblioteca 
que dispone de un total de 
3.540 volúmenes, de los cuales 
la mayoría son libros de con
sulta (lingüística, ciencias pu- 
ras-técnicas, ciencias aplica
das, bellas artes, filosofía y 
psicología, sociología y reli
gión).

En el campo de la literatura 
dispone de dos secciones, una 
de ellas dedicada a la novela 
anterior al siglo XIX y otra a 
la de los siglos XIX y XX.

El coste total de esta biblio
teca ha sido de 8 millones de 
pesetas, de ellos 3 millones se 
han dedicado a la compra de 
libros.

La biblioteca dispone de un 
total de 40 plazas. A parte de 
los servicios de lectura y prés
tamo de libros, para lo que Se
rá necesario un carnet de bi
blioteca, puede utilizarse la 
hemeroteca que cuenta con 
ejemplares de prensa diaria y 
revistas.

HORARIO

I I
I

El horario de la biblioteca 
es de 4 a 8 de la tarde, aunque 
Antonio Vázquez, consejero 
delegado de Caja Salamanca, 
no excluye la posibilidad de 
que también se abra por las 
mañanas si la afluencia de lee- 
tores lo hace necesario.

Con ésta ya son 21 las bi-

Más de 3.500 volúmenes,en la biblioteca 
de Caja Salamanca

Un momento de la inaguración de la biblioteca. LUMBRERAS

bliotecas públicas de Caja Sa
lamanca, 5 de ellas móviles, lo 
que supone un positivo avan
ce en la formación y educa
ción de los jóvenes, a quienes 
van principalmente dirigidas.

Los fondos totales biblio
gráficos en la Región son de

70.000 volúmenes aproxima
damente.

Al acto de inauguración ce
lebrado el pasado lunes asis
tió Norberto Leguey, consejero 
representante de la provincia 
de Avila en el consejo de ad
ministración de Caja Sala-

manca. 

previstas para este- año se en
cuentra la remodelación de la 
sala de exposiciones y salón 
de actos de nuesta capital, así 
como la ampliación de la Re
sidencia Santa Marta.

Dos detenidos en 
en los últimos días
Avila. Redacción.

El Gobierno Civil de Avi
la informa que miembros 
del Cuerpo Nacional de 
Policía detuvieron a las si
guientes personas: D.D.P.C.; 
de 14 años de edad, natural 
de Baracaldo (Vizcaya), y 
con domicilio en Avila, 
como presunto autor del 
delito de utilización ilegí
tima de vehículo a motor. 
También fue detenido 
A.S.B., de 21 años, natural 
y vecino dé Avila, como 
presunto autor del mismo 
delito.

Reunión del 
Cons ej ode 
Avileño
Avila. Redacción.

Mañana tendrá lugar la 
primera reunión del Con
sejo Regulador Provisional 

cífica “Carne de Avileño”, 
en la que se procederá a la 
constitución formal del 
mismo. ’ .

A parte de la constitu
ción del Consejo, está pre
visto, en el orden del día, la 
presentación de un infor
me sobre la situación ac
tual de la denominación

i 
S

-S
•it

1

LUMBRERA

En un acto celebrado en la Diputación

La Caja de Ahorros de Avila 
entregó dos millones a la 
Fundación Santa Teresa
Avila. Redacción.

El pasado lunes, la Caja de 
Ahorros de Avila hizo entrega 
de un cheque de dos millones 
de pesetas a la Fundación 
Pública Santa Teresa tras el 
acto celebrado en la Diputa
ción Provincial.

Santa Teresa, y otra, que ron
da la cantidad de ocho millo
nes de pesetas, destinada a la 
UNED.

de Ahorros lleva a cabo dos 
tipos de aportaciones econó
micas anuales, la ya mencio
nada a la Fundación Pública

tuvieron presentes Daniel de 
Fernando, presidente de la 
Diputación; Antonio Martín, 
director de la Caja de Aho
rros de Avila; Fernando Gon
zález de Vega, vicepresidente 
de la Diputación y Gonzalo 
Vegas, responsable de la Obra 
Cultural de la Caja.

Ahora...
■ Con la tarjeta de Caja Salamanca, 

todo son ventajas. 

Además de poder comprar sin dinero 

y pagaren tres mensualidades sin recargo, 

conseguirá espléndidos regalos.

|q 5alomonco
b (^a /^/¿W¿í^/ 2)/W
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Farmacias
Hoy miércoles día 2. Doña 

María Julia Terciado Valls. 
Capitán Peñas, 15. Teléfono 
221772.

Mañana jueves, día 3; Do
ña María Jesús Suárez Pañe
da. Reyes Católicos, 6. Telé
fono 211248.

Cartelera

Cine TOMAS L. de VIC
TORIA (Teléfono 220020). A 
las 8 y a las 10,45.—“Sueño al 
golpe americano”.

0FR<ÇIDA PORi

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio

RADIOCADENA ESPAÑOLA

F.M.....

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 08,55: La mú
sica, aquí. 12,10: Informativo 
local. 12^30: La música, aquí. 
14,30: Micrófono deportivo. 
15,00: Top 70. 15,30: La mú
sica, aquí. 17,00: Populares 
FM. 20,00: La música, aquí. 
21,00: UNED. 23,30: El mun
do por montera. 01,00: Adi
vina quién mueve esta noche. 
03,00: La radio en la radio.

O.M....

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: Volver a empezar (Ma
gazine). 13,30: Informativos 
regional y local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: Top 
70. 15,30: Estudio 1.503.16,30: 
Tardes de radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deporti

va. 21,00: Trópico utópico. 
21,30: Radiodeporte. 22,00: 
La semana en temas. 23,30: El 
mundo por montera. 01,00: 
Adivina quién mueve esta no
che. 03,00: La radio en la ra
dio.

ANTENAS

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00; Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.® Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M. A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del cole 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20j30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00; Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30; Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

25 - 20 - 52 
21-26-40 
25-15-36 
25- 15-37

Recepción en el Ayuntamiento. lumbreras

Numerosos participantes en el
XX Encuentro de Universidad y Cultura
Avila. Oscar García Sanz.

Durante los días 29, 30, 31 
de octubre y 1 de noviembre, 
en el Centro Cultural Tella- 
mar de Avila, se ha celebrado 
esta nueva edición de estos 
encuentros de profesores y 
alumnos universitarios, bajo 
el título “Ante el Centenario 
de una revolución: 1789-1989” 
en torno a la Revolución fran
cesa. Es la segunda vez qué 
nuestra ciudad ha sido elegida 
para tal acontecimiento del 
mundo intelectual español, 
pues entre sus participan
tes se pueden encontrar per
sonas de los cuatro puntos 
de la geografía hispana e ibe
roamericana.

El objeto de estos encuen
tros viene siendo el análisis 
serio y riguroso de las reali
dades actuales enfocadas des
de un punto de vista humanís
tico y científico. Por otra par
te el aspecto convivencial que 
define cada uno de los actos 
fomenta una colaboración y 
cooperación fuera del propio 
encuentro integrando el bino
mio profesor-alumno.

INTRODUCCION

La introducción corrió a 
cargo de Bienvenido Gazapo 
Andrade, catedrático de His
toria en Pamplona. Otros as
pectos de gran importancia 
han sido “La presencia de la 
Revolución en España” a car
go de doña Elisa Ramírez, ca
tedrática del IB de Avila y

Una de las conferencias. a. gomez

“La Revolución y el hombre 
contemporáneo” por José 
Carlos García Fajardo, profe
sor de Pensamiento Político 
de la Facultad de Ciencias de 
la Información de la U. Com
plutense de Madrid. Como 
actividades de diversa índole 
destacaríamos los coloquios 
comunes y por grupos sobre 
movimiento cultural universi
tario, y el cinefórum en el Ci
ne Avenida, sobre “Diálogos 
de Carmelitas”, versión cine
matográfica de la novela de 
G. Bernanos y la recepción 
ofrecida por el Ayuntamiento 
de Avila a todos los partici
pantes, en la cual el alcalde 
alentó esta iniciativa que va 
haciendo de la ciudad un nú
cleo cultural de primer orden.

Por otra parte dos confe
rencias de gran interés: Carlos 
Valverde, catedrático de Filo

sofía en la Universidad de 
Comillas (“Claves ideológicas 
de la Revolución”) y de José 
M. Alsina Roca, catedrático 
de la Central de Barcelona. 
Con estas actividades, com
pensadas por una visita cultu
ral y la actuación folklórica 
del grupo regional “Tierra y 
cantar” de Castilla-León. i.

Si estos días de buena con
vivencia entre alumnos y pro
fesores, ciencia y humanismo, 
tradición y modernidad han 
logrado que cada uno de nos
otros regrese a sus puntos de 
origen con un mayor opti
mismo y concienciación de 
que nuestra realidad occiden
tal es digna de compromiso y 
no de lástima, habremos dado- 
por bien transcurridos estos 
días en esta ciudad que tanto 
ha sabido de reformas de ver
dad.

«*CÍS^ AHORROS 
B AVIVA

emiados en el sorteo del día 1 de noviembre.

_ _ __  __  _ NZC
17 21 35 46 47 24

DISTRIBUCIONES 
ALBERTO SANCHEZ NAVAS

Pepsi-cola. KaS, Cruzcampo, Rioja 
Campo viejo, vino Espumoso L’aixertell

Teléfono 38-70-55 PEDRO BERNARDO (Avila)

VIVIENDAS EN VENTA
Chalet en Prado Sancho, 4 dorm., garaje, despacho.
C/ Reyes Católicos, edificio completo.
C/ Virgen de la Soterraña. 4 dorm., calef. indiv.
C/ Rafaela Antonio, amplio y soleado.
C/ Valle del Corneja, 4 dorm. garaje y trastero.
C/ Rafaela Antonio. 4 dorm.. garaje y trastero.
Avda. Inmaculada, apartamento, 1 dorm.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-bajo

TECNICOS INMOBILIÁRIOS Tlfs. 21 26 49 - 21 22 22

Iberduro, SA 
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA 
Día 4-11-88. de 12 a 16 horas Línea MT. 15 
KV. Derivación a Pedro Bernardo (Avila), 
afectando a todos nuestros abonados de 
esta localidad.

Avila 28 de Octubre de 1988. 
Iberduero, S.A.

El Delegado Provincial de Avila

PELETERIA

MARCOBA
ABRIGOS - CHAQUETONES 

CAZADORAS 
PIEL FINA 

ANTE-NAPA NOVAK
Le invitamos a comer o cenar en el restau
rante de Las Navas, de su elección, por la 
compra de cualquier prenda a Vd, y su 
acompañante
C/ Aniceto Marinas, 29, Telf. (91) 897 09 04 

LAS NAVAS DEL MARQUES
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ÜBlación de Húmeros Premiados 
en el SORTEO del

64 DIA UNIVERSAL DEL AHDRRO
Celebrado ante Notario el día 31 de Octubre de 1988

2 Viajes alrededor del Mundo

Me las Series A, B, C, 0 y E.

CAJA D AHORROS D AVILA
Aquí y ahora más ventajas
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El pndor, frente a una de sus obras LUMBRERAS

Permanecerá abierta hasta el 13 de noviembre

Inaugurada la exposición de 
acuarelas de Adalberto Rubio
Avila. Redacción.

El pasado día 31 se inaugu
ró, en la sala de exposiciones 
de la Caja de Ahorros de Avi
la, sita en la plaza de Santa 
Teresa, una muestra del acua
relista Adalberto Rubio, en la 
que se recogen obras inspira
das en Avila, Mallorca, Ibiza, 
Cáceres y puertos del norte de 
España.

La mencionada exposición 
estará abierta al público hasta 
el próximo día 13 de noviem
bre, de siete y media a nueve y 
media de la noche, siendo 
ampliado su horario en días 
festivos de doce a dos de la 
tarde.,

Adalberto Rubio es un consu

mado artista de la acuarela que 
ha visto su labor reconocida en 
numerosas poblaciones donde 
ha expuesto sus trabajos. En 
esta ocasión los abulenses po
drán comprobar el fruto de su 
trabajo inspirándose en moti
vos de nuestra provincia; rin
cones de Avila, paisajes de la 
sierra, perspectivas originales 
de plazas y monumentos de 
nuestra ciudad, se mezclan 
con visiones luminosas de las 
islas Baleares y de algún otro 
lugar de la Península, ofre
ciendo un conjunto armonio
so donde descuella la sencillez 
de las formas para lograr una 
imagen real llena de sensi
bilidad.

Considerado uno de los grupos relevantes de música 
tradicional 

Actuación del grupo “Cormac”, 
con ritmo de música celta
Avila. Redacción.

El pasado lunes tuvo lugar 
en el salón de actos de la Caja 
Salamanca un recital de mú
sica celta y folklórica inter
pretado por el grupo “Cor
mac”, cuyos cinco componen
tes deleitaron al público con 
diversos temas extraídos de 
las antiguas raíces bardas, de 
la cultura de un pueblo como 
el celta, cuya música y poesía 
fue cayendo en el olvido len
tamente hasta que grupos co
mo “Cormac” han dedicado 
buena parte de su trabajo a 
revitalizar ritmos e-instrumen- 
tos de gran aceptación por 
parte del público.

INSTRUMENTOS

Flautas traveseras y de pi
co, violín, laúd, concertina, 
gaita, bouzouki, guitarra, man

dolina, percusión, contrabajo 
y bajo eléctrico son instru
mentos de uso cotidiano en la 
obra de “Cormac”, con los 
que han acumulado una gran 
experiencia, hasta el punto de 
ser considerados uno de los 
grupos más relevantes de la 
música tradicional en nuestra 
región.

NACIMIENTO

Nació “Cormac” en el año 
1981, fruto de la unión de mú
sicos de diversa procedencia y 
estilos que hacían su trabajo 
en Salamanca. Desde allí fue
ron proyectando su labor por 
España y representando a ésta 
en festivales internacionales, 
cual es el caso de Carcasson
ne o el Centro de Cultura Cel
ta de París. En su haber tie
nen la concesión de varios

Un momento del recital LUMBRERAS

premios y un LP editado en el 
año 1986.
VISION

“Cormac” consigue dar una 
visión adecuada de la música 

celta, sin aspiraciones impo
sibles de reconstrucción de di
cha cultura. Su principal inte
rés reside en acercar esta a un 
público heterogéneo con dife

rentes raíces culturales y dis
tintas tradiciones, siendo siem
pre su labor recompensada 
por el aplauso prolongado del 
oyente.

¡ATENCION AVILA!
GRAN EXPOSICION Y SUBASTAS DE ARTE

EN EL HO TEL PA LA CIO VA EDERRA BA NOS
SOLO HASTA EL 5 DE NOVIEMBRE 

(Horario: de 11 a 14 y de 17 a 22 h.)
SUBASTAS:

JUEVES 3, VIERNES 4, y SABADO 5 a las 20,30 horas.
SE LIQUIDARAN AL MEJOR POSTOR 350 LOTES DE PINTURAS, CRISTALES RELOJESBRONCES, PORCELANAS, MUEBLES DE MARQUETERIA, etl ’ ’

®’^**®= EUSTAQU10 SEGRELLES, GALVEZ SOLLERO, BENITO MORENO
MANUEL LEAL, MONIS MORA, JOSE RODRIGUEZ, JOSE PUENTE, ENTRE OTROS. ’

TODO A LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO-

ORGANIZA: SOROLLA GALERIA DE ARTE 
c/ Canalejas, 6 - SEVILLA

VISÍTE LA EXPOSICION, Y NO OLVIDE QUE MAS DE 200 LOTES TENDRAN UNA 
SALIDA INICIAL DE 1.000.— Ptas.

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

C.M. 64

TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 
(ALMORRANAS)

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n." 6. Edificio Caja Rural. Teif.: 22 67 79 

CONSULTA DIARIA
En Madrid: Capitán Haya. SI-S.’-L Teléfono (91) 270 42 64

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA

CUESTION 
DE 

GUSTO 
CONFITERIA

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ

RESTAURANTE 
COCINA SELECTA 
DEL MERCADO

SALA DE EXPOSICION

PINTURAS DE 
RICARDO SANCHEZ 
Fecha del día 10 de Octubre al 
14 de Noviembre

Avda de Portugal 47 AVILA 
Teléfono: 21 37 89.
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Avila Antonio Carreras.

De mi última etapa hay dos 
momentos importantísimos: la 
realización del cuadro “El Patio 
de Moly” y la exposición que 
presenté en la galería Biosca de 
Madrid el año pasado. Este año 
tenía que haber sido el año de 
relax, después de una exposición 
pero el tener que hacer la tesis 
doctoral y este premio de O’Lo- 
real la determinan como otro año 
importante para mí.

— Cómo te presentas a los 
premios, con la firma por delan
te o con obras que por sí mismo 
hablen de quien es su autor?

—Cuando presento un cuadro 
a un premio, el primer jurado por 
el que pasa es por mí mismo. 
Tiene que dejarme satisfecho o 
no le presento. A los premios no 
puedes ir solo con un nombre. 
Yo sabí a compulsar la opinión de 
los demás sobre este nuevo pro
ceso que he emprendido dentro 
de mi pintura, muy vinculada ala 
anterior, y no podía permitirme 
el lujo de presentarme con cual
quier cosa Este cuadro forma 
parte de un tríptico, la parte 
derecha que por las medidas no 
pude presentar completo. Y he 
tenido suerte.

—Con esta sencillez Floren
cio Galindo nos daba las prime
ras impresiones sobre el último 
acontecimiento que ha protago
nizado, como es ganar el IV pre
mio de pintura O’Loreal, el más 
importante que actualmente se 
convoca en nuestro país. En una 
vida jalonada por el éxifo y por el 
reconocimiento nacional e in
ternacional no podría ser de otra 
forma, aunque el trabajo diario, 
la permanente atención a la pin
tura y a la investigación sean los 
pilares que no se ven y que 
sustentan firmemente todo el 
oropel que luego produce.

UNA ALEGRIA MAS

— Para los abulenses es otra 
medalla que nos colgamos al 
cuello, para sus íntimos una ale
gría más y para ese curriculum 
de Florencio Galindo unas lí neas 
que dan fe de un logro más. No 
todo es tan fácil y no todo viene 
tocado por una varita mágica de 
la diosa fortuna, sino que es el 
resultado de un duro y conti
nuado esfuerzo entre las cuatro 
paredes de su estudio, de un aula 
en la Facultad de Bellas Artes, en 
unas conversaciones con sus 
amigos, en una tarde de caza por 
los montes de Avila

— Veamos el proceso. El cua- 
dro“El patio de Moly” y la expo
sición de Biosca en la que se 
producen tres hechos importan
tes. la presencia de la figura 
humana utilizas materiales nue-

Ganador del último Premio L’Oreal

Florencio Galindo: “La pintura no 
se improvisa”
vos en algunas obras y presentas 
el díptico de “los lirios”. Vendes 
toda la exposición y desde en
tonces comienza esta nueva eta
pa de tu pintura cuyo fruto más 
sazonado es este tríptico, uno de 
cuyos paños gana el premio 
GLoreaL Danos tu opinión

— Ciertamente el cuadro de 
“El patio de Moly” marca real
mente un cambio profundo en 
mi forma de concebir la pintura 
Me cuesta llegar a conseguirle y 
en él se puede decir que comien
za la transición a las nuevas 
formas de mi pintura Es el prin
cipio de un realismo mágico en 
el que todos los cuadros son una 
pequeña historia dé mis sueños 
o de mi contacto con la realidad 
cotidiana Sigue siendo una pin
tura muy apoyada en mis formas 
anteriores de pintar. Luego apa
rece un cuadro que no tendría 
que haber estado en esa exposi
ción, que surgió por casualidad y 
que no pertenecía a ninguna de 
las series-presentadas.

—El cuadro de “los lirios” es 
producto de unas notas que yo 
tomo del natural, unos lirios que 
empiezan a nacer en mi jardín y 
que se queda así, siri elaborar 
más y que me lo podía haber 
quedado como la primera obra 
de mi nueva investigación Apa
reció porque también entronca 
perfectamente con esa nueva 
pintura que ahora estoy haciendo.

—¿No es ahora mucho más 
mágico tu mundo pictórico?

— Por lo menos, a lo mejor, 
para los demás. A los demás 
ahora les hace ver también su 
propio cuadro. De la otra manera 
yo les contaba muy directamen- 
te el mío. La plasticidad del cua
dro sigue existiendo, pero creo 
que hay más sugerencias. El 
cambio total nunca se da, todo 
está dentro de una misma coor
denada

— En mi pintura siempre ha 
sido el soporte el dibujo. Se ve y 
no quiero perder lo que de es
tructura tienen mis cuadros, pe
ro ahora el apoyo está mucho 
más en el color, en la magia que 
tiene la casualidad que en el 
relleno intencionado de ese di
bujo Son dos caminos distintos 
con un mismo principio: el di
bujo.

Hay, si quieres, una forma 
más directa de dar el color. Ahora 
doy más importancia al gesto.

Florencio Galindo.
pero, repito, está igualmente es
tructurada por el dibujo.

De esta forma se sufre me
nos, no es que me encuentre más 
o menos. En ambas me encuen
tro realizado, pero ahora sufro 
menos. Pintas más con el cora
zón que con la razón, aunque 
nunca se puede dejar el pensa
miento en la calle.

Ahora bien, no creas que el 
trabajo es menor. En este cuadro 
del premio G Loreal, que lo pue
des ver más directo, he estado 
trabajando dos meses; está muy 
elaborado, e incluso, en algún 
momento estuvo más definido. 
He tenido que volver a destruir 
para conseguir la primera inten

ción Para mí la pintura es pintu
ra por encima de todo.
NUEVA ETAPA

—¿Esta nueva etapa supone 
un salto de quince años hacia el 
futuro?

— Puede ser. El tiempo lo dirá 
La pintura no se improvisa Todo 
surge después de un proceso. No 
creo en los milagros.

—¿Por qué los lirios?
— No lo sé. El motivo para mí 

es igual Durante un tiempo 
siempre tenía que tener un pro
tagonista específico para cada 
una de mis historias mágicas. 
Ahora me da igual el motivo. El 
lirio lo tengo tan a mano, en la 

misma ventana del estudio, que 
no necesito complicarme la vida 
Busco la plástica con el primer 
motivo que tengo a mano: un 
lirio, una paloma, etc

—¿Por qué has aclarado la 
paleta o la gama de ccloi?

—Creo que surge solo. Puede 
ser por otra forma de ver la vida 
por otro país que tienes, por ese 
canto a la esperanza que desde 
años he querido plasmar en mis 

- acuadroíy posiblemente ahora lo 
esté consiguiendo más. Me voy 
haciendo mayor y las cosas se 
me van aclarando.

—¿Y la estructura de planos 
que plantean el cuadro?

— Posiblemente sea que soy 
incapaz de hacer a la naturaleza 
libre. Mis cuadros siempre han 
sido cerrados y no logro escapar 
a la huella del hombre en todas 
las cosas. El hombre creo, que 
maneja la naturaleza y es el que 
la domina Esos lirios son plan
tados por mí, criados y trans
plantados. Nunca desaparece la 
huella del hombre y tampoco yo 
soy capaz de reflejar la natura
leza prístina y sin ninguna in
fluencia humana

— Una de las cosas que te 
rodean, influyen e inclusó mo
lestan es tu propia ciudad, a la 
que quieres, sientes y nunca 
acabas de encontrar preparada 
como a ti te gustaría ¿Qué has 
sacado de tus luchas por la con- 
se‘rvación y embellecimiento de 
Avila? .

— Yo amo más que nadie a mi 
ciudad Soy el defensor en el 
mundo entero de Avila y de lo 
abulense. No hay conversación 
en la que no aparezca una refe
rencia a mi ciudad. Y lo triste es 
que los abulenses no estamos 
sacando todo el partido que la 
ciudad tiene y se le puede sacar. 
En primer lugar porque nosotros 
mismos no nos lo creemos. Me 
causa sorpresa cuando vienen 
mis amigos, pintores, arquitec
tos o intelectuales y, tras reco
rrer la ciudad, se quedan asom
brados de lo que nosotros tene
mos y no sabemos valorar Avila 
eá una ciudad única en el mun
do. Es una joya tan importante 
que ya es patrimonio de la hu
manidad Y creo que no tendría 
que dejársenos, ni siquiera, a los 
abulenses cuidar de la .ciudad, 
sino que tendría que ser una 
comisión mundial la que aten
diera todas sus necesidades y 
decidiera los hechos a producir
se en Avila Lo que siempre me 
dicen y me acusan es que no 
sabemos lo que tenemos.

— Y no es que yo quiera que 
todo se resuelva en un sólo día 
Cosas se van haciendo, pero hay 
otras que saltan a la vista y son 
errores que tendrían que corre
girse de inmediato.

(Pasa a página siguiente)
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Florencio Galindo: 
“La pintura no se 
improvisa”
(Viene de página anterior)

Tienes un ejemplo muy claro: 
el monumento a La Santa de 
la plaza del Mercado Grande. 
Hay que quitarlo inmediata
mente. Fue un error tremendo 
y lo primero que hay que ha
cer es corregirlo. Otro el mo
numento a San Juan de la 
Cruz, frente al palacio de los 
Guzmanes tan estupendamen
te restaurado. Hay que quitar
le de inmediato. Esa plaza 
tiene que volver a su primige
nio ordenamiento y quitar cha
puzas que solamente vienen a 
entorpecer.

La eterna disputa del en
torno de la Muralla. Los cara
dos no solamente hay que 
quitarlos, sino que no hay que 
dejarlos nacer. Así de claro. 
Hoy es fácil dedicar un pe
queño presupuesto para que 
todo el entorno se cuide, se 
limpie y se mantenga en per
fecto estado. Hoy tu ves plás
ticos, papeles, mierda, etc... 
No creo que cueste tanto te
ner perfectamente limpia la 
Muralla. Es nuestra primera 
joya, pues ¡conservémosla co
mo se merece! Imagínate lo 
que sería mantener todo el en
torno de la Muralla como está 
San Vicente.
ARTE ABULENSE

—¿El arte abulense está con
siderado en Avila por Institu
ciones públicas y privadas co
mo merece?

—Este es un fenómeno que 
se ha visto positivo en Avila. 
Desde hace unos pocos años 
sé están comprando cuadros a 
los artistas abulenses y for
mando colecciones de estas 
obras. Ahí tienes la Caja de 
Ahorros de Avila y su magní
fica colección de arte abulen
se. La Diputación también ha 
hecho su esfuerzo y otras Ins
tituciones igualmente. Esto es 
muy positivo y yo creo que 
debería ser comprendido por 
las personas individuales y 
que se hicieran igualmente co
lecciones privadas. La pintura 
y escultura abulense tiene unos 
buenos fundamentos y, en un 
mañana, no muy lejano, los 
frutos serán palpables.

Es positivo, por lo menos, 
que las Instituciones se hayan 
preocupado porque de esta 
forma mañana no pueda su
ceder lo que ha pasado con 
Benjamín Palencia, Chicharro, 
López Mezquita, etc. Que no 
es oro todo lo que reluce, eso 
lo sabemos todos. Pero con 
un poco de cuidado y un buen 
consejo se pueden ir perfilan
do ya los posibles artistas 
abulenses que pasarán a la 
posteridad o que por lo me
nos significarán algo en un fu
turo no muy lejano.

—¿Y de tus otras luchas 
por el bien del arte abulense 
frente a organismos, institu
ciones, etc.?

—Esa es otra historia. Ja
más nos hemos negado nadie 
a colaborar en cualquier ini
ciativa que se plantea en esta 
ciudad. Pero lo que no pode
mos hacer es ir convenciendo 
a la gente o educando a los 
dirigentes. Está bien la cola
boración, pero tener que lu
char contra los elementos no 
me parece correcto.

Nosotros damos opiniones.

trabajamos porque salgan ade
lante las iniciativas, pero no 
podemos ser los vendedores 
de ilusiones.

De todas formas la ilusión 
y colaboración nunca dejare
mos de prestaría porque nos 
interesa esta ciudad por enci
ma de todo. Lo que pasa es 
que las demoras sOn tan gran
des que pocas veces ves cum
plida una propuesta o llevada 
a la práctica una idea. El paso! 
del tiempo y la experiencia 
también te aconsejan que no 
debes descorazonarte.

—Nada nos has dicho de tu 
próxima exposición en New 
York y de la presencia de tu 
obra en el nuevo Museo Lladró

—Dentro de dos años, es 
verdad, presentaré una expo
sición en New York en el Mu
seo Lladró, ya que en el mis

. Sohcita 
y reí/ena esta fieña 

en tu Ayuntamiento. 
Es muy importante.

Senicio Mñitár
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CÜMPÍES17 ANOS EN 1988, 
lEESPERAN

EN El AÏUNTAMIENT0,
5/ has nacido en el año 1971 debes inscribirte ahora 

para el Servicio Militar. Sólo si lo haces^ podrás conservar fu 
derecho a solicitar prórrogas o presentar alegaciones. 
Acércate a tu Ayuntamiento^ antes del 31 de diciembre, y 
solicita y entrega la ficha de inscripción. Allí encontrarás los 
datos nesesarios para rellenaría. No llegues farde.

FECHA DE INSCRIPCION
HASTA EL 31 DE 

DICIEMBRE DE 1988 
ACUDE A TU AYUNTAMIENTO

5«- MINISTERIO DE DEFENSA

mo hay un cuadro mío, for
mando parte de esa gran colec
ción que permanentemente está 
abierta, como muestra dél ar
te español contemporáneo en 
el centro del arte mundial.

PERIODICOS

—Hoy todos los periódicos 
de España y Francia hablan 
de Florencio Galindo. Un cua
dro ha tenido la culpa. Un 
premio ha sido el motivo. La 
unanimidad de un jurado y el 
L’Oreal para Florencio Ga
lindo. Un abulense, un artista 
nacido en esta ciudad y del 
mundo. Cada una de sus ex
posiciones es un paso más en 
su creación y en su definición 
expresiva porque como bien 
dice: “Cada una de mis expo
siciones es un final de etapa y 

LAS ’U^"^

el inicio de otra porque al 
quedarme sin cuadros no ten
go otro remedio que seguir 
investigando y trabajando pa
ra la próxima exposición”. 
Dejó una forma de hacer y 
sobre ella cimentó las nuevas 
creaciones de las que los abu
lenses tenemos la suerte de 
poder admirar en primicia ya 
que esta fuente de creación es
tá en nuestro barrio y tene
mos acceso en cualquier mo
mento.

Que podría yo apuntar de 
Florencio Galindo que todos 
yá no sepamos sino-que su es
tar permanente, su universa
lidad de conceptos, su consejo 
oportuno y su cariño por nues
tra ciudad van dejando una 
profunda huella de cambio 
que viene produciéndose en 
todas las estructuras artísticas 

de Avila.
En el pasado mes de agosto 

leyó su tesis doctoral en la 
Facultad de Bellas Artes de 
Madrid. Pero todos debemos 
recordar estos dos años como 
la verdadera tesis de Floren
cio Galindo y la verdadera y 
más importante licenciatura: 
su obra. Cambió la forma, 
cambiaron las estructuras, no 
cambió el contenido ni el fon
do, pero creo, y el tiempo qui
ta y pone razones, estamos 
ante el definitivo y más fructí
fero período creativo de Flo
rencio Galindo. El doctorado 
traerá el título de maestro, 
aunque a él no le guste.

La ciudad ya se ha dado 
cuenta y obras fundamentales 
como “El patio de Moly” o 
como “María” y otros, aquí se 
han quedado.
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NAVARREDONDA DE GREDOS
Conclusiones sobre las jornadas de Agricultura

SUCESOS

Las zonas de montaña, contra el desarrollismo, 
turismo incontrolado e intereses externos
Avila M E

Desarrollismo, turismo incon
trolado y agentes externos apa
recen como los grandes peligros 
contra las medidas de apoyo a 
las zonas de Agricultura de Mon
taña según se desprende de la 
reunión dé alcaldes celebrada el 
pasado fin de semana en Nava
rredonda de Gredos, que, como 
informamos en nuestro último 
número, estuvo organizada por 
la Zona de Montaña de El Barco-^ 
Piedrahíta-Gredos, con el patro
cinio del Banco de Crédito Local

Los asistentes, entre los que se 
encontraba el delegado del Go
bierno en Castilla y León, Do
mingo Ferreiro, y el consejero de 
Agricultura, Fernando Zamácola, 
actuando como coordinador el 
gerente de la Fundación Pública 
Santa Teresa José Luis Gutiérrez 
Robledo, elaboraron unas con
clusiones en las que se recono
cen las “deficiencias de infraes
tructuras y servicios que impi
den o dificultan el acceso a una 
calidad de vida digna” en los 
municipios situados en estas 
áreas, y marcaron las pautas de 
desanollo que deben seguirse, 
advirtiendo también contra los 
peligros de atender únicamente 
a criterios económicos, realizar 
solo las inversiones que finan
cia la Comunidad Económica 
Europea, y del turismo incontro
lado, factores que pueden dejar 
olvidado el bienestar social el 
carácter integrado de los pro
gramas o beneficiar a agentes y 
personas externas, en lugar de 
a las que viven en éstas.

Las conclusiones elaboradas, 
que ofrecíamos muy resumidas 
en nuestro número anterior, son 
las siguientes:

Debe entenderse conceptual
mente el Desarrollo Integrado 
partiendo de la similitud entre 
“desarrollo rural integrado” y 
“desarrollo local”, especialmen
te en áreas desfavorecidas.

La caracterización de este de
sarrollo, en sintonía con las re
comendaciones de organismos 
internacionales (OCDE, UNESCO, 
etc) debe ser. Endógeno, Equili
brado, Social y de base popular. 
Ecológico, Cooperativo y Cul
tural

Las autoridades locales deben 
asumir la máxima responsabili
dad en la gestión de los procesos 
de desarrollo.

Es necesario establecer una 
sólida concertación con el resto 
de las Administraciones y agen
tes sociales implicados a fin de 
asegurar la consecución de un 
desarrollo creciente a largo 
plazo.

El desarrolo local debe arti
cularse sobre el marco normati
vo vigente analizando las políti
cas globales, territoriales y sec
toriales que le afectan, al objeto 
de actuar coherentemente y 
aprovechando al máximo los co
rrespondientes incentivos.

Los . tuyrUeiplps .situados en

El delegado del Gobierno y el consejero de Agricultura, en la clausura de las jornadas lumbreras

A estas jornadas asistieron alcaldes de diversas comunidades autónomas lumbreras

áreas de montaña padecen, en 
general deficiencias de infraes
tructura y servicios que impiden 
o dificultan el acceso a una 
calidad de vida digna

Las inversiones que se reali
cen tanto en infraestructuras co
mo en servicios deben ser efec
tuadas atendiendo, no solo a 
criterios económicos, sino fun
damentalmente, a razones de 
bienestar social

No debe caerse en el error de 
realizar únicamente aquellas ac
tuaciones para las que se consi
ga financiación de la Comuni
dad Económica Europea, pues se 
correría el riesgo de perder el 
carácter integrado de los pro
gramas.

EL TURISMO RURAL 
FUENTE DE INGRESOS

El turismo rural debe ser’una 

importante fuente de ingresos 
que actúe como eficaz comple
mento de las actividades tradi
cionales de los habitantes de las 
áreas de montaña, puede, inclu
so, llegar a ser el principal agente 
del despegue económico de los 
muncipios, debiendo prestarse 
atención al hecho de que puede 
generar beneficios a agentes in
versores externos que en nada 
beneficie a los ciudadanos del 
medio rural afectado y única
mente se puede controlar este 
hecho estableciendo una estra
tegia adecuada desde los muni
cipios.

Debido a la fragilidad de los 
ecosistemas el turismo descon
trolado puede plantear riesgos 
potencialmente irreversibles si 
bien organizado es compatible 
con la preservación del medio y 
puede, además, incentivar otras 
actividades (artesanías, etc.).

Existe una carencia de medios 
por párté de todas las Adminis

traciones para un eficaz control 
de estas actividades, no se debe 
improvisar y es precisa una cui
dadosa planificación con la ayu
da de expertos en la que deben 
valorarse adecuadamente los 
impactos ambientales.

La adecuación y la cultura 
tienen un carácter prioritario, sin 
ella queda limitada la libertad y 
se anulan la responsabilidad y la 
capacidad de protagonismo.

Es preciso dar prioridad y ac
tuar urgentemente en el campo 
de 1^ educación, si se pretende 
que la población jurai en las 
áreas de montaña asuma con 
responsabilidad y eficacia la 
transformación socioeconómica 
de sus zonas.

Es incidir de manera esencial 
en los conceptos de educación 
ambiental a fin de llegar a ún 
mejor conocimiento de los re- 

" cursos naturales propiciando así, 
su correcta utilización

Siete heridos,en 
accidentes 
de tráfico
Avila Redacción.

Siete heridos leves se re? 
gistraron el pasado fin de 
semana en los accidentes de 
tráfico ocurridos en las carre
teras de la provincia de Avila, 
además de los cuatro muertos 
del siniestro del que ya infor
mó EL DIARIO DE AVILA el 
sábado y el otro accidente' 
mortal del que se da noticia 
hoy en primera página Por 
otra parte en dos de los acci
dentes que se produjeron no 
hubo que lamentar ninguna 
desgracia personal y los ocu
pantes de los vehí culos salie
ron ilesos.

PIEDRAHITA UN TURISMO 
CHOCA CONTRA 
UN CAMION

El sábado, día 29, a las 
10,40 horas, el turismo Re
nault 11, M-6740-IH, condu
cido por Luis López García 
dé 57 años, chocó por la parte 
trasera izquierda con el ca
mión CC-4162-G, conducido 
por Paulino Marcos Jiménez, 
de 26 años. Ambos conducto
res resultaron ilesos, mien
tras que Fabián Sánchez Her
nández, de83 años, que viaja
ba en el Renault-11, sufre 
heridas de carácter leve. El 
hecho se produjo en el kiló
metro 31, de la carretera AV- *■ 
102, en el término municipal 
de Piedrahíta

VILLAR DE CORNEJA 
UN CAMION CHOCA 
CONTRA UN AUTOCAR

También el sábado, a las 
12,02, se produjo un acciden
te en el kilómetro 25,500, en 
el término municipal de Villar 
de Corneja, cuando el camión 
Pegaso, GU-6660- B, conduci
do por Saturnino Muñoz Mu
ñoz, de 27 años, que resultó 
herido de carácter leve cho
có frontalmente con el auto
car Setra, AV-9927-C, condu
cido por José María Gómez 
del Río, de 44 años, que salió 
ileso.

ARENAS DE SAN PEDRO: 
UN TURISMO. ESTRELLADO 
CONTRA UN ARBOL

A las 3 horas del domingo, 
cuatro personas resultaron 
heridas de carácter leve, Mar
tín Retamal Moreno, de 19 
años, conductor del turismo 
Seat-127, BI-2330-E que se 
salió de la calzada por el lado 
izquierdo chocando contra 
un árbol así como sus ocu
pantes, Miguel Angel Sán
chez Rodríguez, de 19 años, 
Luis Martín Reina, de la mis
ma edad, y Oscar Jiménez 
Blázquez, de 18 años. El he
cho tuvo lugar en el kilóme
tro 2,800 de la carretera C-501 
(Alcorcón-Plasencia), en el 
término municipal de Arenas 
de'éan Pedró. ' '
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BURGOHONDO La financiación de los trabajos se hace a través de subvenciones y aportaciones del Ayuntamiento

Las obras de las calles de Los Claveles, La Mata, La 
Cuesta, La Hiedra y La Oliva, bastante avanzadas
Burgohondo. Roberto Calvo.

Ya se encuentran bastante 
avanzados los trabajos de pa
vimentación de calles, reali
zados por el Ayuntamiento 
directamente, con albañiles de 
la localidad. Hace relativamen
te poco tiempo finalizó la pa
vimentación de diversas calles 
del barrio de El Venero, las 
calles que faltaban de este ba
rrio, y esta vez ha correspon
dido a las calles de Los Clave
les, La Mata, La Cuesta, La 
Hiedra y La Oliva, que se en

contraban en um lamentable 
estado, sobre todo La Cuesta 
y La Oliva que no podían pa
sar vehículos por ella.

Con estas obras, van a que
dar prácticamente encementa- 
das casi todas las calles del 
centro del pueblo, aunque to
davía quedan las zonas perifé
ricas que, como también pa
gan impuestos, también tie
nen derecho a que el Ayun
tamiento les preste los servi
cios que a los demás.

Estas obras se financian a 
través de subvenciones, apor

tación del Ayuntamiento y 
aportación de los vecinos a 
través de contribuciones espe
ciales, lo qpe origina algunas 
veces la protesta de éstos, 
porque, aunque las calles que
den muy bien, siempre es do
loroso “rascarse el bolsillo”.

Por otro lado, y al mismo 
tiempo que se levantan las ca
lles para echar_el relleno de 
grava y el hormigón, se está 
renovando la red de abaste
cimiento de aguas de estas ca
lles y las acometidas desde és
ta a los diversos inmuebles. 

dado el mal estado en que se 
encuentran. También se están 
haciendo las acometidas nue
vas para aquellos inmuebles 
que carecen de ellas para evi
tar así que una vez encemen- 
tada la calle haya que volvería 
a levantar en parte para aco
meter estas fincas a la red de 
agua y saneamiento.

Algunas de estas calles se 
encuentran ya hormigonadas, 
y el resto de las obras se prevé 
que. estén finalizadas antes del 
31 de diciembre.

Hanfinalizado los trabajos 

de limpieza de matorrales y 
maleza en las Gargantas de 
Navarredondilla y Navalacruz 
a su paso por el casco urbano 
de la localidad. La limpieza se 
ha realizado dfesde unos 100 
metros aguas arriba del puen
te del matadero, hasta “La 
Puente de Abajo”, facilitando 
así que el agua corra libre
mente por el cauce y en caso 
de avenida, como ha ocurrido 
algunos años, no se desborde 
la garganta e inunde las fincas 
colindantes.

No obstante, se podrían ha
ber respetado los árboles de la 
ribera (olmos, fresnos, mim
breras, alisos) jóvenes que no 
se encontraban en el centro 
del cauce, sino a las orillas, o 
incluso fuera del cauce.

CEBREROS

Mejoras en las 
instalaciones del 
mercado de abastos

Cebreros. S. de Higes._____ _
Han comenzado las obras 

de una serie de mejoras en el 
mercado de abastos de nues
tra localidad, entre las que 
hay que resaltar la puesta del 
suelo. Actualmente dicho sue
lo es de cemento y ahora se 
está solando con terrazo. Den
tro del capítulo de mejoras 
destacar la instalación de nue
vas líneas telefónicas.

Hay obras nuevamente en 
la carretera que nos une con 
Hoyo de Pinares. Desde el 
pasado lunes se está reasfal- 
tando la citada carretera. Po
siblemente si en su día se hu
biera hecho esta obra se hu
biera ahorrado, esperemos que 
de una vez por todas dejen la 
carretera como debe estar y 
cuando alguna vez se realice 
la obra del tramo comprendi
do entre el Hoyo de Pinares a 
Navalperal se consiga una me
jor comunicación entre estos 
pueblos y lógicamente con 
Cebreros. Nuestro pueblo si
gue deficientemente comuni
cado y lo que es peor las vías 
de solüción no se ven a corto 
plazo.

Profundo malestar ha cau
sado la noticia de la desapari
ción del juzgado de Cebreros. 
Dicha noticia ha salido publi
cada en las páginas de El Dia
rio de Avila el 26 de los co
rrientes y en el sondeo de opi
nión realizado por este corres
ponsal todos coinciden en lo 
mismo, malo para Cebreros. 
Al parecer todos los intentos 
que se han realizado desde di
versos colectivos Ayuntamien
to, Colegio de Abogados, etc., 
no son tenidos en cuenta a la 
hora de planificar los enclaves 
de los juzgados, máxime cuan
do el tribunal constitucional 
prohibe que el mismo juez en
cause y luego dicte sentencia, 
en opiniones solicitadas a per
sonas directamente relaciona
das con derecho, lo lógico se
ría crear el juzgado de prime;- 
ra instancia, manteniendo el 
juzgado de distrito para llevar 
causas.

Los vecinos se preguntan si 
después de quitamos el juz
gado no desaparecerá también 
el« Registro de la Pr^pied^^l .y

Títulos Mundiales 
Absolutos de 
Rallies 9

247
Victorias 
Absolutas 
sobre 10 en 1988

Pruebas Especiales 
del Mundial de 
Rallies 1988

Campeonatos y||
1 1 Europeos de Pilotos
11 deRallies

Mundiales 
de Pilotos 
de Rallies

Lancia Delta, 
Campeón del 

IMundo de Rallies

Al Campeón

Victorias 
Mundiales 
desde 1972

HFintegrale

DELTA HF intégrale

Al flamante Campeón del Mundo de Rallies le va la calle tanto como la competición. 
Así es el Lancia Delta, en la competición o en la ciudad, 
sobre el asfalto o triunfando en las carreteras más duras del mundo.
Tecnología ganadora aplicada a toda la gama Lancia.
Sienta la emoción de conducir un,campeón del mundo. Todos los días. , NUNCA NADIE 

VENCIÓ TANTO.
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Celebró el domingo Asamblea General de socios

La Junta Directiva del Circuló 
Mercantil, indignada por la falta 
de apoyo económico
Arévalo. Fernando G. Muriel.

El domingo,30 de octubre, 
como ya habíamos anunciado 
en estás páginas de EL DIA
RIO DE AVILA, se celebró 
la asamblea general extraor
dinaria de Socios del Círculo 
Cultural Mercantil. La asis
tencia fue bastante escasa, un 
5% aproximadamente de los 
más de mil socios con los que 
cuenta el Círculo Mercantil. 
Dicha reunión transcurrió si
guiendo el orden del día que 
se había fijado.

En primer lugar se presen
taron las cuentas desde que se 
comprara y reedificara la Se
de Social, que siguiendo las 
cosas como en la actualidad, 
se sufragarían las deudas en 
un período no mayor de diez 
años. Se presentaron las fac
turas, se habló de las fuentes 
de ingreso, y se mostró una 
indignación pór la falta de 
apoyo económico, que prime
ramente se concedió, para pos
teriormente retirarlo Obras 
Públicas, lo que supuso un 
costó de más de 2.000.000 de 
pesetas al Círculo.

Arévalo. F.J. Rodríguez.
Cuatrocientos noventay tres 

alumnos de Arévalo y su Co
marca están matriculados en 
el Instituto Eulogio Florenti
no Sanz de esta localidad. De 
este número de alumnos, 161 
Cursan primero de BUP, 136 
segundo, 113 tercero y 83 
COU-

El curso 88-89 se va a ca
racterizar, según comentó a 
El Diario de Avila el director 
del centro, Jesús Gil Velasco, 
por dos hechos que ya se han 
puesto en práctica: la reduc
ción del horario lectivo en 
BUP y la reforma del COU.

“La reducción del núi^éro 
de horas —señala el director— 
se debe a que en el plan de 
estudios anterior los alumnos 
de primero y segundo estaban 
muy sobrecargados de horas 
a la semana: 33 -clases los de 
primero y 31 los de segundo. 
Esta reducción también obe
dece a la implantación de cla
ses de recuperación.

La reforma de COU, según 
el director del centro, dará 
opción a estos alumnos a ele
gir por primera vez cuatro 
ramas: Técnico-científica, bio- 
sanitaria, Ciencias sociales v 
Humanística-lingüística. “Con 
estas cuatro divisiones se pre
tende encauzar a los alumnos 
a una serie de facultades o ca
rreras universitarias”, apuntó 
Jesús Gil.

“Otra novedad —continúa 
diciendo— en este curso es la 
jornada única. Tan sólo hay 
clase los lunes por la tarde pa
ra los alumnos de recupera
ción. Esta ha sido una peti-, 
ción del Consejo Escolar y 
sobre todo de colectivos de 
padres de alumnos de la zona

En el siguiente punto, se 
presentaron los nuevos socios 
que han accedido a formar 
parte de la directiva, que ha 
pasado de ocho a 14 compo
nentes, dado el incremento del 
número de socios que ha ex
perimentado la sociedad. La 
asamblea Io aprobó. En este 
apartado también se habló del 
sistema para la renovación de 
la Junta Directiva, que. cam
biará totalmente sus compo
nentes cada cuatro años, con 
un período de siete cada dos 
años, para que de esa manera 
no sean todos nuevos en cada 
cambio, y que los que ya lle
ven su bienio pongan al día en 
sus actividades a los que en
tran.

En el tercer punto, se habló 
de las actividades cultúrales 
previstas para el presente cur
so 88-89, en las que ya hay 
confirmadas conferencias de 
Constancio Rodero, Emilio 
Romero, Segundo Bragado, y 
del Cronista Oficial de nues
tra ciudad, que en tiempos 
fuera secretario de la socie
dad, Eduardo Ruiz Ayúcar. 

Cuatrocientos noventa y tres alumnos 
cursan estudios en el Instituto E.
Florentino Sanz

El Instituto E. Florentino Sanz cuenta con 493 alumnos en este curso sanz

que pretenden que sus hijos 
coman en sus casas la mayor 
parte de los días. El 52 por 
ciento de los alumnos del cen
tro son de los pueblos de la 
Comarca. De Arévalo son el 
48 restantes. Hay un total de 6 
diferentes líneas de transporte 
escolar que traen a los alum
nos: Horcajo de las Torres, 
Fontiveros, Hernansancho, Pa
lacios de Goda, Pajares de 
Adaja (Sanchidrián y Adane
ro) y Nava de Arévalo”.

Otra novedad con respecto 
a este nuevo curso que acaba 
de comenzar es el Orientador.

Un momento de la Asamblea General de Socios celebrada el pasado domingo sanz

También una programación 
musical, en la que se ha ofre
cido ya a dar algún recital de 
acordeón el. socio profesor 
Gonzalo González Gallego, la 
renovación total de la tuna 
masculina, la creación como 
ya fuera adelantado en TVE 
de una tuna femenina, activi
dades de teatro, campeonatos 
de ajedrez, así como de juegos 
recreativos.

Finalmente, en el espacio 
dedicado a Ruegos y Pregun
tas, se abordó el terna de Ia 
entrada de los niños, hijos de 
socios a la sede social. Se 

Este, según comemo el oirec- 
tor del centro es un servicio de 
orientación como apoyo a las 
tutorías y a la jefatura de es-' 
tudios. Su misión será infor
mar a los alumnos sobre pla
nes de estudio, nuevas titula
ciones, etc. Este cargo está 
desempeñado por el profesor 
de Filosofía Alfredo Regueiro.

Este año también se reali
zará la elección de represen
tantes de profesores, alumnos 
y padres para el Consejo Es
colar en una fecha que será fi
jada por el Ministerio.

acordó que los niños deben de 
ir acompañados por sus pa
dres, quienes tienen la obliga
ción de vigilarlos. En el caso 
de molestar a los socios y si 
no son reprendidos por sus 
padres, cualquier socio puede 
avisar al conserje para que és
te en nombre de la directiva 
(por un acuerdo aprobado en 
asamblea general), les llame la 
atención. En caso de que se 
repita reiteradas veces, se 
puede llegar incluso a la baja 
del socio.

También se trató de temas 
de financiación, aprobándose.

PROGRAMACIONES 
EXTRAESCOLARES

En cuanto a programacio
nes extraescolares que se lle
varán a cabo durante el curso, 
el {iirector del centro reseñó 
los proyectos Mercurio y Ate
nea. El proyecto Mercurio, 
referente al mundo del vídeo y 
de la imagen, se concedió el 
curso pasado y tuvo una bue
na acogida. El proyecto Ate
nea (ordenadores) se ha con
cedido este año.

Otras actividades se reali
zan sobre la marcha y están 
organizadas por los distintos 

que voluntariamente, el nú
mero de socios que lo preci
sen, pueden aportar la canti
dad de 25.000 pesetas, que
dando así exentos de pagar 
cuotas durante siete años, con 
un ahorro de 6.200 pesetas, 
incluyendo la subida de cuota 
prevista para dentro de dos 
años. Finalmente se decidió 
suprimir la figura del cobra
dor de recibos, por lo que pa
ra saldar su cuota, los socios 
pueden domiciliar sus^ recibos 
en un banco o caja de aho
rros, o bien pagándolo en 
mostrador.

departamentos o . seminarios 
en determinadas etapas del 
curso. “No son actividades fi
jas —señaló Jesús Gil—, se 
concretan cuando el progi;á- 
ma de este curso llegue a 
abordar esos temas. Así el 
año pasado se realizaron via
jes al Museo Arqueológico de 
Madrid, al románico de Avi
la, al Planetario de Madrid y 
a la Fasa Renault de Vallado
lid, fueron algunas de estas 
actividades que se realizaron”.

El centro en estos momen
tos no tiene problemas de ma
sificación de alumnado, ya 
que posee una capacidad para 
650 alumnos y están cursando 
en la actualidad 493. La am
pliación que se realizó hac.e 
diez años con la construcción 
de un nuevo edificio de cuatro 
plantas ha resuelto este pro
blema. El antiguo edificio tie
ne 20 años; fue construido en 
1968 como Instituto técnico. 
Unos años más tarde se con
vertiría en Instituto de ense
ñanzas Medias actual.

En estos momentos, en el 
centro se están realizando 
obras importantes de tejados, 
con un crédito importante del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia para resolver los pro
blemas de goteras. El centro, 
al estar entre pinos, se produ
cen innumerables problemas 
de desagüe cuando llueve con 
mucha intensidad.

Un sdVICIO muy importan
te del centro es el de bi
blioteca, que cuenta con más 
de 5.000 volúmenes. También 
dispone de laboratorios de fí
sica, química y Ciencias Na
turales, así como seminarios, 
departamentos para diversas 
asignaturas.
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FONTIVEROS

Pensionistas 
y Salamanca

morañegos visitan Toledo

Fontiveros. Francisco Gutié- 
rrez Barcala. ____________

Pensionistas de la zona de 
la Moraña han visitado Tole
do, han degustado la gastro
nomía local y han conocido el 
arté y la historia que encierra 
la ciudad Imperial^ gracias a 
una gestión de Caja Salaman
ca que les premiaba así la 
confianza en ella depositada 
al percibir sus haberes por 
esta Entidad financiera.

Pertenecían a ocho pueblos 
de la zona y que correspon
dían a las oficinas que Caja 
Salamanca tiene en Papatri- 
go, San Pedro del Arroyo y 
Fontiveros, de donde partía el 
autocar en una nublada ma
ñana, con excelente tempera
tura y con una gran ilusión 
por parte de nuestros pensio
nistas.
' A la llegada a Toledo, tras 
hacer alguna parada para de
sayunar, los pensionistas mo- 
rañegos fueron saludados por 
un guía de la Oficina de Tu
rismo toledana que luego les 
iba a acompañar durante to
do el día. Se visitó la Cate-

i dral, se conocieron los lugares 
rhás típicos y representativos

1? de Toledo y sobre todo se 
conoció la pintura y los luga- 
res del Greco, deteniéndose en 
la pintura del Entierro, del 
Conde Orgaz, quizá el lienzo 
más representativo del pintor. 
También se visitó la sinagoga 
de Nuestra Señora del Trán
sito y se escogieron diversos

■ lugares-mirador, desde donde 
el guía, Julián Losada mostró 
a los abulenses bellas pano
rámicas de la ciudad de To
ledo. Tras un reconfortable 
almuerzo en Un restaurante en 
pleno cigarrales toledanos, se 
reanudó la visita a la ciudad 
para finalmente dejar un es
pacio libre para que cada uno 

? realizase sus compras, recuer-
.^ dos souvenirs o sencillamente 

concluyese su visita a nivel 
particular. La responsabili
dad del viaje corrió a cargo de 
los responsables de Caja 
Salamanca en su oficina de 
Fontiveros, Anselmo Jiménez 
y Pablo López y además los 
pensionistas 'fueron despedi
dos en su marcha por el jefe 
de zona de la Moraña, Enri
que. Varas y el" responsable de 
la Obra Social, Daniel Rubio, 
Tanto Anselmo como Pablo 
estuvieron todo el día pen
diente de que nada les faltase 
a los pensionistas de su zona y 
que pasasen un día feliz. 
Entre los alicientes de la visita 
hay que contar con la pre
sencia de dos ilustres mora- 
ñegos, Goya y Daniel Luque
ro, de Fuente el Sauz y que 
actualmente regenta, Daniel, 
la parroquia toledana de la 
Magdalena. Otro aliciente fue 
la entrevista que mantuvieron 
con Federico Martín. Baha
montes, el “Aguila de Toledo” 
que mostró su satisfacción 
por el encuentro y recordó los 
felices momentos vividos en 
Avila y que ahora, recorre 
con su joven equipo ciclista, 
precisamente no hace mucho 
tiempo había visitado Fonti- 

„ veros donde tuvimos la opor-
1 tunidad de charlar con él en la
1 cafetería “Apolo”. Los pen-
1 sionistas le hablaron de la 
B afición al ciclismo que él 
# motivó,--de sus vueltas a 

Francia y a España que 
Federico, con excelente buen 
humor, remachó con anécdo
tas y curiosidades del duro 
deporte que han jalonado su 
dilatada y triunfal trayecto
ria éiclista.

Este viaje, que realizaron 
los morañegos, formaba parte 
de un ambicioso programa 
que ha realizado Caja Sala
manca durante los meses efe 
septiembre y octubre, que se 
iniciaba el día 24 de septiem
bre y que ha finalizado el día 
22 de octubre. Durante estos

meses han visitado Toledo 
unos 500 pensionistas abulen
ses. Fueron los primeros los 
correspondientes a las zonas 
de Barco ^y Piedrahíta, les 
siguieron Sotillo, La Adrada 
y Casavieja y luego fueron 
Mingorría y Arévalo, Cande
leda y El Hornillo, Muñana 
y Gallegos de Sobrinos, El 
Barraco, Cebreros y El Tiem
blo, Avila y finalmente Pedro 
Bernardo, sin olvidar a nues
tros morañegos de Fontive
ros, Papatrigo y San Pedro 
del Arroyo. Un grupo de jubilados antes de emprender viaje. barcala

Semana íxe^mona/

sveoaausioo mannmi
Le ofrecemos:

____ 60.000 Pfas.
como mínimo por su vie¡o coche usado'y...

Garantía 2 añas___
coches de todos las marcas y modelos, con garantía por 

escrito hasta 2 años, y...

Financiación: recargo anual por aplazamiento a 12 meses 
a través de la entidad de Financiación ae Citroen, con uno entrada 

mínimo del 10%. ,

RED DE CONCESIONARIOS CITROËN

* Si no tiene coche usado, benefíciese de un importante ahorro, sólo durante esta semana, al compraran vehículo de ocadón. 

Oferta válida para Península y Baleares.' ............

ABj®^®o
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CANDELEDA EL HORNILLO

Se suprimirá la doble dirección en algunas calles El carril de la

La nueva ordenación de tráfíco permitirá una 
mayor fluidez en la circulación
• Las obras de señalización han comenzado esta semana
Atenas. Carlos Navascués___________________________________

Esta semana han comenzado las obras de señalización y nueva 
ordenación de tráfico en Candeleda, un proyecto que permitirá 
un tráfico más flui do y un menor riesgo de accidentes, sobre todo 
en la parte nueva de la localidad, el lugar más conflictivo en

cuanto a circulación, y
Con un presupuesto total de 4.028.710 millones dé pesetas, 

las obras completarán la señalización existente y dotarán de 
nuevas señales aquellos puntos que se veari afectados por los 
nuevos sentidos establecidos.

También se pintarán los pa
sos para peatones en la trave
sía, y se señalizarán vertical- 
mente ocho prioritarios.

José Antonio Pérez, alcalde 
de Candeleda, afirma que ellos 
se dirigieron a la Dirección 
General de Tráfico para expli
car que el problema de la circu
lación, “ya era acuciante y en 
verano se hacía muy peligroso 
tal y como lo demuestra el 
número de accidentes que han 
ocurrido en la zona nueva del 
pueblo, donde las colisiones 
de ciclomotores con automó
viles son más frecuentes ahí 
que en la comarcal 501”.

La Dirección General de Trá
fico se encargó del proyecto, y 
encomendó la labor al inge
niero de Caminos, Canales y 
Puertos, Manuel Sánchez Gui
llén y al ingeniero técnico de 
Obras Públicas, José Luis Vilas 
Díaz. La financiación de las 
obras son a cargo de Tráfico en 
un cien por cien, y las mismas 
se iniciaron el lunes, no estan
do prevista todavía, la fecha de 
finalización del proyecto.

SUPRESION DE DOBLES 
SENTIDOS

Uno de los fines de la nueva 
ordenación de tráfico, es la 
eliminación de algunas dobles 
direcciones que ocasionaban 
atascos producidos por los 
aparcamientos indebidos o en 
doble fila Paralelamente a esta 
supresión, se crearán direccio
nes alternativas en un solo 
sentido, en algunas calles, y en 
otras se dejarán como hasta 
ahora

Los materiales a colocar, se
rán placas de señalización de 
peligró, normales, y barreras de 
seguridad, estas superpuestas 
en sentido de la circulación

En cuanto a la señalización 
horizontal, las rayas u otros 
signos, irán pintados en blanco 
y siempre en coordinación con 
la señalización vertical, según 
lo establece el criterio de la 
dirección de las obras.

Los soportes de las placas lo 
componen unos postes de hor
migón para cuya colocación se 
realizarán las pertinentes exca
vaciones.

LAS CALLES AFECTADAS

La nueva ordenación de trá
fico englobará a las calles de la 
llamada zona nueva, a parte del 
,cáscQ'^t^uo y ppr.yjt^o a ja,

Plano de las calles afectadas por la nueva señalización PAJUELO

Las obras en Candeleda serán fínanciadas por Tráfico en su totalidad PAJUELO

travesía de la carretera comar
cal 501. -

En primer lugar, incluirán el 
área limitada por la calle Re
ventón Aviación, española y 
afueras. Después, la zona de la 
calle Ramón y Cajal La ordena
ción también afectará a la In
tersección aislada, saliendo de 
la G-,50,1'. 'Camino, dej .Monaste

rio de Nuestra Señora de Chilla, 
y en la travesía En quinto y 
último lugar, se acometerán 
obras en la calle Ramón y Cajal

En un futuro próximo, según 
el alcalde, esta ordenación se 
podrí a ampliar a más puntos, ”y 
más teniendo en cuenta la cre
ciente expansión de Candeleda 

lep su, zona más- ah^ donde sfi

tiene previsto edificar doscien
tas viviendas particulares”.

A pesar de esta "fiebre” de la 
construcción, “el casco anti
guo de Candeleda está siendo 
objeto de una rehabilitación, lo 
que permitirá acondicionar 
muchas casas que hoy están 
abandonadas”, señaló José An
tonio Pérez;, 1

Risquera podrá 
ser pavimentado
Arenas. Redacción.

El carril de la Risquera será 
por fin pavimentado tras los fa
vorables informes presentados 
por los técnicos, que redactaron 
un proyecto para ver si era facti
ble realizar las obras en los pun
tos elaborados por el ingeniero 
de Montes, Andrés Remacha

El mencionado informe seña
la que la única solución factible 
es la utilización de pavimento de 
hormigón, “debido a la abundan
cia de roca del trazado y la 
inestabilidad de algunos de los 
muros de contención, sitúadQS 
en el camino de Herradura”. An
teriormente, el Ayuntamiento 
había propuesto el asfalto como 
firme a pavimentar, pero, según 
el informe, dada la pendiente del 
camino y la poca resistencia de 
los muros de contención de pie
dra en seco, “no hubiera podido 
pasar los rodillos eompactado- 
res vibratorios, necesarios en el 
asfaltado y sin los cuales no se 
puede realizar este tipo de pavi
mento”. .

El presupuesto total asciende 
a tres millones de pesetas, y 
aunque la obra ha sido califica
da de “técnicamente útil”, no se 
podrá utilizar el camino para 
transporte pesado que exceda de 
un número de toneladas que 
serán fijadas.

De todos modos, al ser un ca
mino estrecho y de fuerte pen
diente “No es fácil que se pih- 
duzca la entrada de vehículos 
excesivamente pesados”.

La Corporación Municipal 
aprobó por unanimidad llevar a 
cabo dichas obras, con la condi
ción, solicitada por el concejal 
del CDS, Isidoro Moreno, que 
pide la instalación de tuberí as de 
saneamiento antes de la pavi
mentación, Por su parte el con
cejal de AP, José María García 
Tiemblo, destacó que la respon
sabilidad de las obras “caigan 
sobre los que dirigirán los traba
jos, ya que hay carreteras de 
hormigón que se caen al no tener 
la suficiente garantía”.

EL ARENAL

Aprobadas las 
nuevas tasas de 
contribución 
urbana y rústica

Arenas. Redacción.

El Ayuntamiento de El Arenal 
ha hecho público, a través del 
Boletín Oficial del Estado, la 
aprobación de los tipos de grava
men sobre la contribución rústi
ca y urbana de 1988 y el año 
pasado. Al no presentarse recla
mación alguna contra el acuerdo 
adoptado por el Ayuntamiento, y 
una vez pasado el plazo para 
expresar desacuerdo, quedan 
de|ijiitiivainçiP;tp; ;apV9ba4^S; ^s. 
nuezas, tasas deJinp^ufts^Qs.:,,,; f-^
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La actividad de la cooperativa quiere abrirse a nuevos productos CARLOS PEREZ

GAVILANES

La Cooperativa “Las Comarcas” no 
dependerá exclusivamente del queso
Gavilanes.
Carlos Pérez García.

Hace algún tiempo se inau
guró, en Gavilanes, la Coo
perativa Ganadera “Las Co
marcas”. Esto supone un 
importante paso adelante, 
porque es una nueva mane
ra, al menos en Gavilanes, 
de concebir la ganadería y la 
agricultura, como lo consti
tuye sin duda en cooperati
vismo. Desde aquí, desde es
tas páginas lanzamos una 
voz de aliento a los miem
bros de dicha organización, 
ya que supone creación de 
riqueza y la actual situación 
económica del pueblo no 
permite el desecho de nin
guna iniciativa portadora de 
bienestar.

No nos podemos permitir 
el rechazo de esta u otra idea 
que conlleva mejora de la 

calidad de vida de los habi
tantes de este pueblo, ya que 
no es todo lo alta que desea
ríamos, aun teniendo en cuen
ta el sustancial aumento de 
los últimos años.

Existe una situación, ya 
permanente de falta de in
versión, de no establecimien
to de empresas. Por tanto, 
creo que no nos podemos 
permitir ningún desprecio de 
iniciativas; todo lo contra
rio, hay que incentivarías y 
atraerías. En algunos luga
res subvencionan hasta con 
el 50% los proyectos que ge
neren al menos tres puestos 
de trabajo.

APARTE DE LOS QUESOS

En las últimas conversa
ciones mantenidas con los 
representantes de la Coope

rativa en Gavilanes, han co
municado sus intenciones de 
diversificar sus actividades 
laborales y no tener que de
pender sola y exclusivamen
te de la fabricación de quesos.

Este modelo de empresa 
conlleva ciertos riesgos, pues 
hay que contar inicialmente 
con una cierta cantidad de 
dinero. Además, no se pue
den repartir beneficios hasta 
que la Cooperativa no cobre 
la venta de sus productos, lo 
que hace que algunos gana
deros no terminen de con
fiar en estos tipos de empre
sas. Es por ello que notamos 
cierta soledad en los respon
sables de la Cooperativa en 
Gavilanes,

No obstante, insisto: ade
lante, señores socios de “Las 
Comarcas”. Esperemos que 
el ejemplo cunda.

CASILLAS
Participaron 16 jóvenes______________________

Finalizó el curso de confección 
delINEM
Casillas. Urbano Izquierdo.

En la bella localidad de Ca
sillas, se clausuró el cursillo 
de confección industrial, que 
el INEM ha venido desarro
llando en estos últimos cuatro 
meses.

Las 16 jóvenes que lo inte
graban y en los locales donde 
se desarrolló, adornados para 
este día con prendas vistosas 
confeccionadas por ellas, se 
celebró el acto de clausura.

Por parte del INEM, asis
tieron el delegado provincial, 
José Luis Senovilla, y el.mo
nitor coordinador, Felipe Se
rrano.

Por parte local, los ediles„- 
con el secretario del Ayunta
miento, y al frente de ellos el 
alcaide, Francisco Javier Her
nández. Asistieron también los 
agentes de Extensión Agraria 
de Sotillo de la Adrada.

Abrió çl acto el Sr. Serra
no, agradeciendo la presencia 
de los que llenaban el local, y 
la colaboración de todos los 
organismos que han hecho 
posible que estas 16 jóvenes 
tengan un puesto de trabajo 
en la localidad, adquiriendo 
previamente los conocimien
tos necesarios para poder com
petir en el difícil mundo de la 
confección.

Tomó la palabra Begoña, 
que en representación de las 
alumnas, agradeció al INEM, 
alcalde y Extensión Agraria la 
colaboración prestada, y de
mostrar que la Cooperativa 
que han formado al mismo 
tiempo, es una realidad que 
Casillas puede presentar orgu
llosa. Pidió perdón al Sr. al
calde, por la “lata” que tuvo 
que soportar con tantas peti
ciones de ayudas y que el 
Ayuntamiento les brindó siem
pre, hasta la definitiva cesión 

y arreglos de los locales de la 
Cooperativa “Mikey”.
COLOQUIO CON LAS 
ALUMNAS

EUSr. Senovilla entabló un 
coloquio con las alumnas, in
teresándose por los “pros y 
contras” del curso, tomando 
nota de las observaciones que 
le hicieron, a fin de perfeccio
nar los cursos futuros. Excusó 
la no asistencia del goberna
dor civil, por asuntos de últi
ma hora, que le retuvieron en 
Avila.

El monitor del curso, Ma
nuel Pérez, en emocionadas y 
sentidas palabras, agradeció 
el esfuerzo que sus ex-alum- 
nas habían realizado y que se 
sentía orgulloso de todas ellas.

Cerró el acto el alcalde, con 
sencillas y elocuentes palabras, 
dirigidas a la presencia del di
rector provincial, y a los al
caldes de Piedralaves y conce- 
jala de La Adrada, en donde 
grupos de jóvenes inician mo
vimientos cooperativistas, pa
ra animarles a seguir el ejem
plo de lo realizado en Casillas.

Estas jóvenes ya instituidas 
en empresa Cooperativa Mi
key, tienen trabajo asegurado 
en los próximos meses con 
comercial de Madrid.

A continuación todos los 
que asistimos, fuimos obse
quiados con un bien y exce
lente refrigerio, regado con 
vino de la tierra.

El contento y alegría gene
ral, se veía en las caras de es
tas valiéntes jóvenes y en sus 
familiares y amigos. Desde 
aquí recogemos el ejemplo de 
otras localidades, donde la 
juventud en paro y ociosa, en
cuentre con estas iniciativas, 
su puesto decente y digno de 
trabajo, que redundará en la 
economía familiar y .local.

Hasta el momento no se ha presentado ninguna

Continúa abierto el plazo para solicitar
MOMBELTRAN
Con una inversión de seis millones

ayudas a las vacas nodrizas
Gavilanes. V.I.____________

Desde el día uno de octubre 
hasta el treinta de noviembre 
del corriente año, se pueden 
presentar en las Agencias de 
Extensión Agraria o en el 
Servicio Territorial de Agri
cultura, Ganadería y Montes 
de la capital las instancias co
rrespondientes a la campaña 
88-89, para ayudas a las ex
plotaciones que mantengan va
cas nodrizas, es decir, de las 
del país, N.I. cruzadas o mix
tas, charolesas, etc.

Los requisitos son:
No vender leche ni produc

tos lácteos procedentes de su 
explotación en los próximos 
12 meses. Mantener un núme
ro de vacas, al menos igual a 
aquel para el que se solicita la 
ayuda durante un período de 
seis meses. Fotocopia del 
D.N.L Fotocopia de la carti
lla ganadera, actualizada con 
úñ mes. Al'"misníó' tiém 
domiciliár brjjago delà âÿùdà' 

en la entidad financiera que 
desee el ganadero, indicando 
su número de cuenta corriente.

Durante los seis primeros 
meses, los ganaderos pueden 
ser controlados, por los técni
cos competentes, para evitar 
la picaresca y fraude.

DESCONFIANZA

Existe desconfianza por par
te de los ganaderos afectados, 
que el pasado año solicitaron 
estas ayudas, ya que hasta la 
fecha aún no lo han cobrado, 
ante el temor de que este re
traso, se produzca también es
te año, con las molestias de 
los desplazamientos, pago de 
ias 25 pesetas del impreso, ac
tualizaciones de la cartilla, fo
tocopias, etc., etc.

Este año estas ayudas pue
den oscilar entre las 3.500 a 
4.000 pesetas por res que reúna 
las condiciones exigidas.

•’El pasado año el número de ■ 

peticiones que se solicitaron a 
través de la Agencia de Ex
tensión Agraria de Sotillo de 
la Adrada fueron las siguientes:

Sotillo de la Adrada (5), La 
Adrada (5), Piedralaves (2), 
Casavieja (3), Casillas (4), Hi
guera de las Dueñas (10), 
Fresnedilla (12), Gavilanes 
(19), Mijares (6), hacen un to
tal de 66 peticiones.

Hasta el momento, y según 
fuentes fidedignas, no se ha 
presentado ninguna solicitud, 
limitándose a informar y aten
der las consultas recibidas a 
este respecto, puesto que los 
medios de comunicación. Ayun
tamientos, Cámaras Agrarias 
y los propios ganaderos están 
al corriente de esta informa
ción.

Sólo recordar que el tiempo 
apremia, y que no se debe de
jar para última hora el reali
zar las peticiones. Ya infor
maremos al final de la cam
paña, el eco y resultado dé la 
misma."

La red de saneamiento y el 
abastecimiento de aguas, 
próximas obras a realizar
Arenas. Redacción.________

Dos importantes obras se 
realizarán a corto plazo en 
Mombeltrán, una de mejora 
de la red general de sanea
miento, y la segunda el abas
tecimiento de aguas en su se
gunda fase, dos proyectos que 
contienen un presupuesto to
tal de más de seis millones de 
pesetas.

Las obras son subvencio
nadas por la Diputación y la 
Junta de Castilla y León, que 
completarán una parte del pre
supuesto y la restante la su
fragará el Ayuntamiento. Las 
cantidades donadas entran den
tro del Fondo de Coopera
ción Local y están incluidas 
en los programas de servicio 
de extinción de incendios, 
obras de urbanización y ,pa- 
vinientación, obras hidráuli
cas;'centros de reunión social,' 

casas consistoriales, instalacio
nes deportivas, protección am
biental y consultorios médi
cos. En total son 128 obras a 
realizar en los pueblos de Avi
la con menos de 20.000 habi
tantes.

La mejora de la red de sa
neamiento en Mombeltrán es 
la de mayor envergadura, ya 
que su coste ascenderá a los 
cinco millones de pesetas, de 
las que dos millones se encar
gará él Ayuntamiento, otros 
dos la Junta y el resto. Dipu
tación. Por lo que se refiere a 
la otra obra, el abastecimien
to de aguas en su segunda fa
se, costará 800.000 pesetas, 
subvencionadas en su mayor 
parte por la Junta con 400.000 
pesetas y el Ayuntamiento con 
algo más, de 300.000 pesetas. 
La 'Diputación cubrirá Tas 
56.000 pésefás féstántes. ...... *
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EIIIEMBLO

• La vuelta al mundo para dos personas recayó en el número 439.451-B y los 
ochenta viajes a Cananas en los números 527.838, 439.320, 830.377, 733.378, 
848.608, 267.172, 497.311 y 775.733

Mesa de la presidencia. VICTOR AI acto asistieron unas tres mil personas. victor

El acto finalizó con un festival folklórico

Unas tres mil personas asistieron, en el 
pabellón polideportivo, al sorteo del Día 
Universal del Ahorro
El Tiemblo. A.Y.L.

Aproximadamente unas tres mil personas presenciaron en 
la tarde-noche deí pasado lunes, en El Tiemblo, el sorteo anual 
del Día Universal del Ahorros, organizado por la Caja de Aho
rros de Avila. El primer premio, una vuelta al mundo para dos 
personas, recayó en el número 439.451, de la serie B. El polide
portivo tembleño se encontraba totalmente abarrotado de pú
blico; lo mismo las gradas que las mil quinientas sillas que se 
habían habilitado para este acto.

Vecinos de El Tiemblo y de 
toda su comarca se dieron cita 
en el pabellón con la esperan
za puesta en alguno de los 
cerca de setecientos premios 
que se repartieron. Un total 
de doce autocares, fletados 
por la Caja de Ahorros, reco
gieron a los vecinos dé La 
Adrada, Sotillo, Piedralaves, 
Cebreros, Navarrevisca, Serrani
llos, El Barraco, Burgohondo, 
Navaluenga, etc... Los que no 
pudieron entrar a presenciar 
en directo el desarrollo del 
acontecimiento, junto al resto 
de habitantes de la Provincia, 
pudieron seguirle a través de 
las dos emisoras de la capital, 
Radiocadena y Antena-3, que 
lo retransmitieron en su tota
lidad.

Un grupo de seis niños de 
los colegios Los Toros de 
Guisando y Santísima Trini
dad, de El Tiemblo, cantaron 
los números que iban marca
dos en las bolas premiadas y 
que iban saliendo de sus res
pectivos bombos. Los premios 
consistieron, además del viaje 
alrededor del mundo para dos 
personas, en ochenta viajes a 
Canarias, cien cadenas de alta 

■fidelidad y quinientas máqui
nas fotográficas.

El jefe de Relaciones Públi
cas y de Imagen de la Caja de 
Ahorros fue el encargado de 
presentar todos y cada uno de 
los actos que conllevó el pro
grama. El sorteo fue supervi
sado por el notario de Cebre-

ros, José María Martínez de 
Artola e Idoy. Los boletos re
partidos entre los clientes de 
la Caja fueron un total de cin
co millones, que se dividieron 
en cinco series, (A, B, C, D y 
E), El único requisito que se 
pedía para poder participar 
era ser cliente de la entidad 
organizadora.

La mesa de presidencia es
taba integrada por el alcalde 
de El Tiemblo, Antonio Varas 
Hernández; el presidente y el 
vicepresidente del Consejo de 
Administración de la Caja de 
Ahorros de Avila, Antonio 
Fernández de la Puente y An
tonio Barreiro Arenas; direc
tor general de la entidad, An
tonio Martín Jiménez; el jefe 
de zona de la comarca, Angel 
Peñas Bustinza; y el jefe de la 
oficina local, Francisco Her
nández García. Entre el pú
blico, y en un lugar preferen
te, se encontraban los miem
bros de la Corporación Mu
nicipal de El Tiemblo, acom
pañados de sus señoras. A 
ellos se les agradeció, en di
versos momentos del acto, su 
total colaboración en el per
fecto desarrollo del sorteo.

UN ROTUNDO EXITO

Como conclusión, podemos 
afirmar que esta senta y cua
tro edición del sorteo con
memorativo del Día Univer
sal del Ahorro ha sido todo 
un éxito de público y de orga

nización. Tenía razón Anto
nio Martín Jiménez, director 
general de la Caja de Ahorros 
de Avila, cuando afirmaba 
que difícilmente llega a ver 
uno con naturalidad y sin que
dar impresionado esa comunica
ción, esa respuesta de millares 
de personas que vibran y se 
identifican con algo que sienT 
ten como suyo. La mejor prue
ba de que los tres mil asisten
tes del lunes al pabellón poli- 
deportivo de El Tiemblo dis
frutaron hasta lo indecible es 
que, como un solo hombre, 
permanecieron en sus sitios 
durante las dos horas y media 
que duró el acto. Sus comen
tarios, al salir, eran también 
inequívocos y unánimes: ha
bían pasado una tarde redon
da y llena de ese particular 
magnetismo que sólo tienen 
los acontecimientos en los qué 
se conjuntan lo emotivo con 
lo bello.
PALABRAS DEL 
ALCALDE Y DEL 
DIRECTOR DE LA CAJA

Tr^ la extracción de los 
premios, Antonio Varas Her
nández, en unas palabras im
provisadas y llenas de cordia
lidad, agradeció a los directi- 
vos de la Caja el que se 
hubieran acordado de su mu
nicipio para realizar en él un 
acto tan multitudinario y bri
llante. Se ofreció igualmente 
para cualquier otro aconteci
miento que redundara en be
neficio de los tembleños y de 
su comarca.

El director general de la Ca
ja, Antonio Martin Jiménez, 
agradeció, en nombre de la 
institución, el apoyo y el afec
to recibidos por las autorida
des y por el público en gene
ral, habló de su esperanza de 
poder llevar en un futuro pró-

Seis niños de los colegios Los Toros de Guisando y Santísima Trinidad, 
cantaron los premios. victor

El grupo de folklore andaluz de Coros y Danzas de Vélez-Málaga cerró la 
LXIV edición del sorteo conmemorativo del Día Universal del Ahorro. 

VICTOR

ximo a El Tiemblo una parte 
importante de la obra bené- 
fico-social de la Caja. Confe
só que le emocionaba siempre 
el ver una respuesta tan masi
va de los abulenses a las ini
ciativas de su entidad, porque 
estas respuestas por millares 
de la gente eran señal inequí
voca del cariño que Avila 
siente por su Caja. Felicitó, 
finalmente, a todos los agra
ciados en el sorteo.

Tías las palabras de ambos, 
se realizó una rifa de valiosos 
regalos entre los tres mil asis
tentes: televisores en color. 
minicadenas de música, etc. .

Se cerró el acto con un gran 
festival folklórico a cargo del 
Grupo de Coros y Danzas de 
Vélez-Málaga, un conjunto ya 
muy querido por los temble- 
ños, por haber actuado aquí

con gran éxito la primavera 
pasada. Lo componen más de 
cuarenta bailarinas y bailari
nes, que dieron un repaso co
lorista y lleno de una gran be
lleza plástica al variadísimo 
folklore andaluz: en su reper
torio hubo fandangos, canti
ñas, sevillanas, verdiales, etc. 
La gente, que premió con es
truendosos aplausos cada una 
de sus interpretaciones, siguió 
en su totalidad y con interés 
hasta el fínal el desarrollo del 
programa. De apoteósicos po
demos epitetar sus tres últi
mos números: el Olé de la Cu
rra, Salinas de Felipe Campu
zano y las Bodas de Luis 
Alonso, del Maestro Gimé
nez. El público, puesto en pie, 
aplaudió durante largos mi
nutos y obtuvo la repetición 
del baile final.
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Tumultuosa rueda de prensa del industrial soriano

Revilla: “Me dijeron que querían 
negociar con el Gobierno

El aliancista Ramallo dice que 
Solchaga es “un sinvergüenza, 
en el mejor de los sentidos”

Madrid. Efe.

El industrial Emiliano Re- 
villa reconoció ayer que la 
relación mantenida con los 
“etarras” que le mantuvie
ron secuestrado ocho meses 
fue cordial, pero afirmó que 
si hubieran recibido la orden 
“creo que no hubieran duda
da en matarme”.

■ Las personas que “convi
vieron conmigo” durante los 
249 días de secuestro, asegu
ró Revilla, “conversábamos 
como en una tertulia de bar, 
nunca me hicieron pregun
tas indiscretas y me dijeron 
que tenían ganas de llegar a 
una negociación con eP Go
bierno”.

Y reiteró el industrial: 
“Me dijeron que tenían ga
nas de llegar a una negocia
ción con el Gobierno para 
acabar, porque estaban har
tos de una situación que 
dura 31 años”.

Emiliano Revilla, de 60 
años, hizo un relato por
menorizado de sus vivencias 
en los 249 días de cautiverio 
a manos de un comando de 
la organización terrorista 
ETA, en la rueda de prensa 
que concedió ayer en un 
hotel madrileño.

Aseguró no saber nada 
del posible pago para su 
rescate porque “de dinero 
no sé nada y nunca se lo voy 
a preguntar a mi familia”, 
explicó que si se le hubiera 
avisado que figuraba en los 
papeles interceptados en 
Francia al dirigente de ETA 
“Santi Potros” “hubiera to
mado medidas”, y subrayó 

tener claro lo que es una 
organización terrorista, “por 
lo que la detesto y la des- 
precio'”.

Emiliano Revilla manifes
tó no haber recibido instruc
ción alguna por parte de los 
secuestradores sobre las res
puestas que debía dar sobre 
su cautiverio: “Rotunda
mente no,* y si me las hubie
ran dado no las iba a cum
plir. Tengo los pies en el 
suelo, estoy forjado como 
los yunques y no me dejo 
influir ni por nada ni por 
nadie”.

“SIEMPRE HE 
CUMPLIDO MIS 
COMPROMISOS”

Preguntado sobre la ac
tuación del Gobierno y la 
eficacia' del Ministerio del 
Interior en relación con su 
secuestro. Revilla precisó: 
“No puedo reprochar nada. 
Sé que gobernar es muy 
difícil, es lo más difícil de la 
vida, siempre he sido muy 
respetuoso con todos los go
biernos y con todos los go
bernantes y no tengo nada 
más que decir”.

Unicarmente comentó Re- 
villa, a lo largo de la rueda 
informativa, que “habría 
que ver visto la actuación de 
un gobernante si un hijo 
suyo hubiese estado en mi 
misma situación”.

Ante las repetidas pregun
tas sobre la cuantía que 
podría haber desembolsado 
su familia para conseguir su 
liberación Revilla reiteró en 
numerosas' ocasiones que 

desconoce todo lo referido a 
cantidades económicas pa
gadas o por pagar.

Pero precisó: “Las cuen
tas están intervenidas por 
los juzgados. Esto nunca se 
lo voy a preguntar a mi 
familia, pero si yo daría la 
vida por mi familia, ¿para 
qué hablar de cantidades 
económicas?

En este sentido añadió 
que siempre “he sido muy 
serio y muy cumplidor de 

. todos mis compromisos. No 
sé si se habrá alguno adqui
rido o no, pero si está com
prometido, está comprome
tido. A mis hijos les he 
enseñado que deben actuar 
con una rectitud total y 
cumplir con lo prometido”.

Relató que el 24 de febre
ro pasado, cuando iba a 
abrir la puerta de su casa, 
alguien le agarró por el cue- 
Ito y Que en ese momento 
pensó que era un amigo que 
le gastaba una broma.

Sin embargo, se sorpren
dió al oír decir “somos de 
ETA, ya sabe, ésto es un 
secuestro, sea usted dócil”, 
al tiempo que intentaban 
atarle las manos, acción a la 
que él se resistió.

Agregó que observó que 
en el semáforo cercano al 
lugar en que se encontraba 
había 10 ó 12 hombres y que 
para llamar su atención, dijo 
varias veces con voz fuerte: 
“¿Qué pasa, qué pasa?”, pe
ro que, ante su asombro, 
nadie reaccionó ni dijo na
da.

Badajoz. Efe.

El diputado de AP Luis 
Ramallo, afirmó el domingo 
en Badajoz que el ministro de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, es un “sinvergüen
za” en el mejor de los senti
dos”, si se confirma la nueva 
venta de Galerías Preciados 
por más de 60.000 millones d^ 
pesetas.

Ramallo, que viajó a Bada
joz para buscar el voto para 
Manuel Fraga de los aliancis
tas pacenses en el próximo 
congreso nacional del parti
do, dijo que “interpelaremos 
al Gobierno y solicitaremos la 
creación de una comisión in
vestigadora sobre- Rumasa, 
que ya'nos fue denegada con 
anterioridad por Solchaga”.

El diputado aliancista, tras

Explotan tres artefactos en 
locales de Renault en Bilbao
Bilbao. Efe.

Tres artefactos hicieron ex
plosión en la madrugada de 
ayer, en representaciones de 
la casa “Renault” y un cuarto 
fue desactivado por efectivos 
de là Policía Nacional.

Un portavoz de la Conse
jería de Interior del Gobierno 
Vasco informó a Efe que a las 
4,30 horas hicieron explosión 
dos artefactos en los locales 
de “Renault” en el municipio 
vizcaíno de Leioa. Una de las 
explosiones, indicaron las 
mismas fuentes, produjeron 
cuantiosos daños.

Simultáneamente, en la lo

reconocer que se había ente
rado de la posible venta de los 
grandes almacenes por la 
prensa nacional, manifestó 
que “a nuestro país llega 
cualquier ganso que ande por 
ahí y, por ser amigo de los 
socialistas, viene en un yate y 
se lleva el pan de todos los 
españoles”.

Diversos medios informati
vos se hicieron eco de la 
posible venta de Galerías Pre
ciados, por parte de su actual 
propietario, la firma británica 
Móuntleigh.

Luis Ramallo informó que 
es “prácticamente unánime el 
apoyo del comité ejecutivo 
provincial del partido y de los 
presidentes comarcales a la 
candidatura de Manuel Fraga 
en el congreso de enero. 

calidad de Erandio, próxima 
a la anterior, explotó un arte
facto en la representación de 
la citada marca francesa, ubi
cada en la calle Antonio True
ba. Al parecer, de 20 a 30 
vehículos han resultado daña
dos a consecuencias del aten
tado.

A las tres menos cinco de la 
madrugada, miembros del 
Equipo de Desactivación 
(EDEX) de la Policía Nacio
nal procedieron a inutilizár 
un artefacto colocado en la 
representación de la mencio
nada compañía francesa, si
tuada en la calle Gobelas, del 
municipio de Getxo.

El “Exercito 
GuerriUeiro” 
reivindicamos j 
últimos atentados <
Santiago de Compostela. Efe.

Lps últimos afentádos cóh-;. 
trá entidades bancarias y ófi- 
cinas dej INEM y de Unión- 
Penosa, en Galicia, han sido 
reivindicados por el Exército 

-GuerriHeird' do. Pobo Galego 
Geibe, en una Uaníada a’ la 
emisiora Radío Minuto, se
gún informó la p.fopia emi-

Hacia las cuatro de la tarde 
de ayer se recibió en la emi
sora Radio Minuto-Ondas Ga
licia de Santiago de Compos
tela una Mamada reivindican
do los atentados, \

r CAMPEONATO DE ESPAÑA CITROEN AX GT

Citroën te invita a las
CARRER

Repostería 
Bocaditos Nata 

Delicias
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

Sábado 5 y Domingo 6 de Noviembre CIRCUITO DEL JARAMA

Recoge fus entrados gratis en cualquier Concesionario CITROEN de esta provincia. Competición
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La Reina Sofía cumple hoy cincuenta años
Madrid. Efe.
Por Pilar Ferrer.

La Reina de España se 
siente “una mujer de nuestro 
tiempo” y poco preocupada 
por la edad, “porque los 
años, la vida, enseñan mu
chas cosas todos los días”.

La Soberana española, 
que hoy día 2 cumplirá 50 
años, asegura, en una entre
vista a la agencia Efe, que 
no tiene “miedo alguno al 
paso del tiempo, la expe
riencia es siempre valiosa, y 
no me quitaría ni un sólo día 
con el esfuerzo de haberlo 
vivido”.

Desde que, hace 26 años, 
llegó a España, doña Sofía 
no ha tenido más objetivo 
que “hacer feliz a mi marido 
y servir al pueblo español, 
cuyo carácter afable, abierto 
y generoso, me hizo sentir
me rápidamente en casa”.

Los Reyes y sus tres hijos 
se sienten muy a gusto en la 
Zarzuela; “A pesar dé los

Según una encuesta 
publicada por Tiempo
Los militares 
aceptan la 
democracia y 
admiran a Franco
Madrid. Efe. __________

Los militares españoles acep
tan mayoritariamente la de
mocracia, admiran la figura 
de Franco aunque consideran 
que España esta mejor ahora 
que en la época de la dictadu
ra, valoran por encima de to
das las instituciones la Coro
na y siguen sin asimilar el Es
tado de las Autonomías.

Estos son los resultados de 
una encuesta realizada el pa
sado mes de junio, a pesar de 
“innumerables cortapisas”, en
tre generales, jefes y oficiales 
de los tres Ejércitos, y publi
cada esta semana por la revis
ta semanal “Tiempo”.

En líneas generales, según 
los resultados de la consulta, 
los militares son partidarios 
de la democracia por encima 
de cualquier otro sistema po
lítico, aunque ello no impide 
que un alto porcentaje de los 
encuestados, un 42 por ciento, 
se declare poco satisfecho con 
la marcha diaria de España.

viajes y compromisos de ca
da uno, en esta casa se respi
ra calor de hogar”, dice la 
Reina, a quien nunca le gus
tó el Palacio de Oriente para 
instalar su residencia; “Me 
hubiera sentido como una 
turista, no me gusta vivir en 
un museo”, confiesa con sen
cillez.

En su vida diaria, doña 
Sofía cultiva igualmente esa 
sencillez y por eso usa ropa 
adquirida en gran parte en 
“boutiques” y con firma de 
creadores españoles. “No 
quiero ser esclava de la mo
da y no me importa nada 
llevar las mismas prendas, 
una y otra vez, en público”, 
afirma la Reina, considera
da por especialistas naciona
les y extranjeros como una 
de las mujeres más elegantes 
del mundo.

Uña típica jornada de la 
Soberana se inicia a las siete 
de la mañana, hora en que 
se levanta, realiza algo de 
deporte y desayuna con el

Distribuido el contingente que 
hará la mili el próximo año 
Madrid. Efe.  ¡^ Armada harán la

El Ministerio de Defensa 
ha distribuido el contigente 
de jóvenes que tendrá que 
realizar el Servicio Militar a 
partir de 1989, según publi
có el Boletín Oficial del 
Estado.

En la Orden se establece 
finalmente que el 70 por 
ciento de los reclutas cum
plirá el Servicio en su región 
de origen, mientras que en 
Ceuta, Melilla, Baleares y 
Canarias será del cien por 
cien.

El resto de los efectivos 
disponibles realizará su Ser
vicio Militar, “siempre que 
sea posible”, en una demar
cación territorial limítrofe 
con la de procedencia.

De iQS 254.509 del contin
gente, 200.292 se incorpora
rán al Ejército de Tierra; 
31.619 a la Armada y 22.598 
al Ejército del Aire.

De los 200.292 del Ejérci
to de Tierra, 192.676 jóvenes 
realizarán su Servicio Mili
tar obligatoriamente, 4.026 
mediante el voluntariado nor
mal y 3.590 por medio del 
IMEC.

Rey, el Príncipe y las Infan
tas, siempre que las numero
sas obligaciones lo permi
ten. Poco después de las 
nueve, atiende con su secre
taria personal el programa 
de actividades y la corres
pondencia.

Dos asuntos gozan de prio
ridad para la Reina; los pro
blemas de los casi cuatro
cientos niños subnormales 
que hay en España, desde 
que en 1976 aceptó la Presi
dencia del Real Patronato 
de Educación y Atención a 
Deficientes; y la lucha con
tra la droga, cuya Funda
ción específica para su erra
dicación también preside.

Complacen mucho a la 
Reina los Planes especiales 
para minusválidos, y piensa, 
como madre, que “debemos 
luchar para integrar al retra
sado mental en nuestra so
ciedad. Cuando se vea a un 
niño mongólico no como a 
un monstruo, sino como a 
un ser humano, habremos 
ganado nuestra lucha”. 

mili obligatoria 21.126 jóve
nes, voluntaria 93 y median
te el IMEC 400, mientras en 
el Ejército del Aire la harán 
obligatoria 16.685, volunta
ria 5.613 y a través del IMEC 
300;

En el Ejército de Tierra, 
por demarcación territorial, 
43.560 jóvenes se incorpora
rán a filas en la Región Mili
tar Centro; 31.752 en la Sur 
(Península); 9.304 en Ceuta; 
8.999 en Melilla; 18.418 en 
Levante; 28.376 en la Pire
naica Oriental; 16.738 en la 
Pirenaica Occidental; 19.151 
en la Noroeste; 9.467 en Ba
leares y 11.937 en Canarias.

Respecto a la Armada, 
7.236 jóvenes harán la “mili” 
en la Zona Marítima del 
Cantábrico, 12.481 en la Zo
na del Estrecho, 6.548 en la 
del Mediterráneo, 2.965 en 
la Central y 1.981 en la de 
Canarias.

En la Primera Región 
Aérea harán su Servicio Mi
litar 6.828 jóvenes, en la Se
gunda 6.940, en la Tercera 
4.049 y en la Zona Aérea de 
Canarias 2.481.

Con vistas a la integración en el mercado de la CEE

CDS pregunta al Gobierno
sobre el nivel 
Profesional
Madrid.. Efe.

El Centro Democrático y 
Social (CDS) formuló el pa
sado lunes una serie de pre
guntas en el Congreso de Di
putados sobre los proyectos, 
del Gobierno respecto a la 
Formación Profesional con vis
tas a la integración en el mer
cado laboral comunitario.

El CDS expresa su preocu
pación por la “deficiente cali
dad de la enseñanza y la for
mación profesional en España 
en comparación con los nive
les que se imparten en los paí
ses industrializados de nues
tro entorno”, refiriéndose ex
plícitamente a la integración 
española en la CE.

El portavoz del Grupo Par
lamentario del CDS, Agustín 
Rodríguez Sahagún, pregun-

El PNV “reconsiderará” su 
coalición con el PSOE en el
País Vasco
Bilbao. Efe._______________

El PNV anunció el pasado 
lunes que va a “reconsiderar 
la conveniencia de un Go
bierno de coalición naciona
lista-socialista de cara al futu
ro”, después de que la semana 
pasada el ministro de econo
mía, Garlos.Solchaga, le “in
vitara” a ello durante una se
sión del debate presupuestario 
del Congreso."

El presidente del Consejo 
Nacional del PNV —Euzkadi 
Buru Batzar—, Xabier Arza
lluz, precisó en rueda de pren
sa que esta “reconsideración” 
de su partido con vistas al fu
turo, no supone que “corra 
peligro” o vaya a “romperse” 
la actual coalición con el PSE- 
PSOE en el Gobierno Vasco.

El máximo organismo eje
cutivo del PNV dedicó buena 
parte de su reunión a analizar 
las declaraciones hechas por 
Solchaga el pasado miércoles 
en el Congreso, en respuesta a 
la intervención del diputado 
nacionalista Eduardo Vallejo, 
que criticó la falta de inver
siones del Estado en el País 
Vasco. •

Carlos Solchaga negó que 
la Administración del Estado

de Formación 

tó al Gobierno por las medi
das previstas para la convali
dación de las calificaciones de 
Formación Profesional en el 
mercado laboral de la Comu
nidad Europea.

Para el CDS, la “grave dis
torsión de la adecuación entre 
las necesidades del actual mun- 
do de la empresa y la prepara
ción de quienes salen a buscar 
un puesto de trabajo” empeo
rará con la entrada en vigor 
del mercado único de trabajo 
a partir de 1992.

El CDS interroga al Go
bierno sobre la participación 
de los representantes de los 
empresarios y trabajadores en 
la organización de la forma
ción profesional y pregunta si 
están previstas medidas que 
alienten a una mayor inver
sión en este sentido.

dsicrimine negativamente a 
Euskadi en la distribución de 
las inversiones públicas, afir
mó que “nuestros partidos 
sabrán si es bueno o malo go
bernar en coalición” y, tras 
calificar de “pillos’’ al PNV, 
invitó a este partido a “consi
derar la conveniencia de la 
coalición, que como el ma
trimonio tiene un margen de 
compromiso y renuncia a la 
libertad”.'

Xabier Arzalluz destacó que, 
a la hora de replantearse la 

conveniencia de la coalición 
con los socialistas, “nuestra 
duda está en saber hasta qué 
punto lo que dice Solchaga es 
la opinión general del PSOE”, 
lo que, matizó, “ya iremos 
viendo”. Aseguró que su par
tido no va a proponer una re
unión con los dirigentes socia
listas vascos para tratar este 
asunto.

En una nota oficial del Euz
kadi Buru Batzar, esta ejecu
tiva afirmó que las argumen
taciones de Solchaga “eviden
cian su condición de enemigo 
visceral del Concierto Econó
mico Vasco, haciendo ver que 
este sistema es insolidario cuan
do lo único que puede impu
társele es de ser diferente”.

El Sindicato de Estudiantes se 
posiciona contra el Plan de 
Empleo Juvenil
Madrid. Efe.

El presidente de CC.OO., 
Marcelino Camacho, y el se
cretario de Formación de UGT, 
José Manzanares, asistieron ^ 
la clausura del II Congreso 
Nacional del Sindicato de Es
tudiantes, que aprobó una mo
ción contra el Plan de Empleo 
Juvenil del Gobierno e invitó 
a los sindicatos a una huelga 
general contra la política ju
venil del PSOE.

El programa electoral para 
la próxima renovación de los 
Consejos. Escolares, el Plan de 
Empleo Juvenil (PEJ) y la ç?-

tructuración del Sindicato han 
sido los ejes sobre los que han 
girado las sesiones, dijeron a 
Efe fuentes del Congreso.

La nueva Comisión Ejecu
tiva Federal del Sindicato está 
formada por José Antonio 
Pérez Siqueiros como secreta
rio general, y Juan Ignacio 
Ramos, presidente; seis secre
tariados; de Acción Sindical, de 
Organización, de Economía y 
Finanzas, de Formación y Do
cumentación, de Prensa y Pro
paganda, y de Universidades, 
y cinco vocalías, que repre- 
sentan a Euskadi, Galicia, Ca
taluña, Andalucía y Valencia.

Iberduro, S.A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Día 2-11-88, de 12 a 14 horas. Línea MT. 15 
KV. Derivación a El Raso (Avila), afectando a 
esta localidad y Urbanizaciones Lagunilla.y 
Puente Los Riveros.

Avila, 28 de Octubre de 1988.
Iberduero, S.A.

Él Delegado Provincial de Avila

SOTILLO DE 
LA ADRADA

Vendo o alquilo total o par
cialmente edificio de 4 plan
tas de 120 m2., cada una 
estratégicamente situado, pa
ra oficinas representativas, 
como Bancos, Compañías de 
Seguros, etc. Precio muy inte
resante. Facilidades.

(91) 446 50 93

^TÓRMÉ^ IHI

AUTORIZADO POR FORD ESPAÑA
Ofrece a los usuarios de Ford, gama Escort y Orión Diesel, su 
equipo TURBO para dichos vehí culos.

A través de su concesionario en Avila

AUTODIESEL ALFREDO CAIDAS
Paseo de Don Carmelo. 18. Teléfono 21-28-36 AVILA

PRECIOS ESPECIALES HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE

C. DE GRADO SANCHEZ 
GINECOLOGO 

CONSULTA
— Planificación Familiar.
— Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
—Control dé Embarazo.
PREVIA PETICION AL TELE; 22 94 06

C/ Eduardo Marquina, 31, 4.° - 2. AVILA
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FÚTBOL/COPA DEL

Arévalo: “Si tenemos público, sacaremosda eliminatoria adelante”______________ '

El Real Avila tiene casi asegurado un nuevo 
récord de recaudación frente al Elche

VOLEIBOL _^_^
El calendario de 
Segunda División 
femenina se ha 
cambiado
Avila. J.R.A.

Avila. José Ramón Alonso.

La obligación de reservar un porcentaje de las entradas 
para el'día del partido en las taquillas del campo ha 
impedido que el Real Avila colocará ayer el cartel de “no 
hay billetes” para el partido de ida de la Copa del Rey 
contra el Elche, que se juega hoy a las 8,30 de la noche. Los

El presidente del Real 
Avila, Emiliano Arévalo, 
comentaba que, “a la altura 
que vamos y el tiempo que 
falta para el partido, nunca 
se había tenido un volumen 
de ventas de entradas como 
el que se está registrando 
para esta eliminatoria”. Aré
valo comenta también que 
nunca se habían pedido tan
tas entradas desde distintas 
partes de la provincia como 
en esta ocasión. Las locali
dades que han solicitado en
tradas han sido las siguien
tes: Arenas de San Pedro, 
Madrid, Piedrahíta, Barco 
de Avila, Arévalo y Las 
Navas del Marqués, según 
comenta el presidente del 
Real Avila de memoria.

Arévalo dice que el record 
de recaudación no está ase
gurado, “pero vamos a tra
tar de asegurarlo”. El presi
dente de la entidad abulense 
asegura que no van a faltar 
entradas para los aficiona
dos que deseen acercarse a 
adquiriría a las taquillas del 
Estadio Municipal “Adolfo 
Suárez”: “Entradas no van a 
faltar en ningún momento, 
pueden faltar de preferencia 
o de tribuna, pero la general 
nunca se puede llenar”.

El aforo completo que 
tiene el “Adolfo Suárez” es 
de cinco mil espectadores 
aproximadamente. Ayer por 
la tarde, de 160 entradas 
que se ha puesto a la venta 
en tribuna de preferencia, 
tan sólo quedaban unas 30 
por vender. Recordar que 
los precios de las localidades 
son los siguientes: 1.800, tri
buna preferente; 1,500, tri
buna; 1.000, general; y 500 
pesetas los socios.

IGUAL MOTIVADOS 
QUE CONTRA EL 

CASTILLA

Los jugadores del Real 
Avila, dice Arévalo, están 
igual de motivados en este 
partido contra el Elche que 
lo estuvieron en su día frente 
al Castilla, “pero sabemos 
que vamos a jugar una eli
minatoria contra un primera 
y va a ser más difícil que con 
el Castilla, porque éstos van 
a venir a cerrarse”.

"La clave de la eliminato
ria estará en el partido de' 
mañana (hoy)”, asegura el 
presidente del Real Avila, 
“si nosotros tenemos la suer
te de ir con dos goles de 
diferencia a Elche se lo va
mos a poner muy difícil, 
p^ro yo tengo plena fe que si

afícionado abulenses han estado retirando las entradas, 
desde la pasada semana, y a últimas horas de ayer se 
formaba una larga cola en la sede social para adquirir las 
localidades. Diversos pueblos de la provincia se han dirigido 
al club encarnado reservando entradas. Con el volumen de 
ventas que está teniendo este partido, es casi seguro que 
haya record de recaudación esta noche en el Estadio 
Municipal “Adolfo Suárez”.

LUMBRERAS alineación está entre Yeli y Robles.

tenemos al público, como lo 
hemos tenido en el Berna
béu y en Avila, sacamos la 
eliminatoria adelante”.

Arévalo comenta que su 
equipo va a tratar de que el 
público se lo pase bien ma
ñana: “Lógicamente el pú
blico nos va a exigir, fas 
entradas se han puesto muy 
caras y no podemos defrau
dar al espectador”.

Los jugadores abulenses 
no descartan pasar ía 
eliminatoria
Avila J. R A

Los jugadores del Real Avila 
consultados por este periódico 
no descartan la posibilidad de 
que el equipo abulense siga 
adelante en la Copa del Rey a 
pesar de tener que enfrentarse 
contra el Elche, equipo de Pri
mera División Nos pusimos en 
contacto con Toño, González, 
Cruz Heredia y Javi y los cuatro 
coincidieron en que en el fút
bol que se practica hoy en día 
se puede dar cualquier resul
tado por lo que habrá que espe
rar al partido” de hoy para em
pezar a sacar conclusiones.

La clave de la eliminatoria 
está en los noventa minutos 
que se juegan esta noche, a 
partir de las ocho y media de la 
noche, en el Estadio Municipal

ENTRENAMIENTO 
CORTO

La plantilla del Real Avi
la entrenó en la mañana de 
ayer con una sesión algo 
más corta de lo habitual 
para no cargar en exceso a 

Jos jugadores. Tejedor, en
trenador abulense, va a con
tar con todos los hombres 
del domingo pasado.

de Copa
“Adolfo Suárez”. Una renta 
buena serían dos goles, pero no 
es definitiva

La motivación para este en
cuentro, según comentan los 
jugadores, es igual que contra 
el Castilla Javi matiza algo su 
respuesta y dice que el Castilla 
y el Elche son dos equipos que 
se pueden equiparar, en cuan
to a motivación se refiere, ya 
que aunque uno esté en prime
ra División los filiales del Real 
Madrid tienen más renombre 
que ellos.

La recuperación de juego y 
resultados qúe está exhibiendo 
el Real Avila en los últimos 
enfrentamientos de liga tienen 
que confirmarse en este en
cuentro, en opinión de los abu
lenses.

Sólo hay una duda de 
cara a éste partido y es la 
inclusión en el once inicial 
de Yeli o Robles, por ló 
demás el 'resto del equipo 
será el mismo que hajugado 
el pasado domingo frente al 
San Sebastián de los Reyes 
en partido de liga. La puerta 
seguirá defendida por Javi; 
en la defensa estarán Euti
quio, Pombo, Biri y Moya
no; en el centro del campo 
saldrán Cruz Heredia, Alva
rez y Javier Frías; la delan
tera tiene a Enríquez y An
tonio como seguros y la 
duda de Robles o Yeli. Jun
to a estos jugadores estarán 
en el banquillo, el que se 
quede de los dudosos, Qui
que, Benito, Toño y Luján.

Jesús Rodríguez “Pájaro” 
estuvo ayer dando masaje a 
Pombo, que continúa con 
problemas en su tendón de 
aquiles, y Alvarez, con pro
blemas en la rodilla. Los 
jugadores, por otra parte 
están motivados y lo ven 
asequible, dado que, dentro 
de los equipos de Primera 
División es el que mejor le 
viene al Real Avila, al ser el 
último clasificado-.

NOTA: Todos los socios 
deben acompañar la entrada 
con el carnet para poder 
acceder ai campo. Hoy se 
pueden adquirir entradas de 
cuatro de la tarde a 6 en la 
sede social (B. Piquío) y, a 
partir de las 6,30, en las 
taquillas del campo.

El calendario de liga de 
Segunda División femenina 
de Voleibol en el que estaba 
inscrito el equipo de la Casa 
Social Católica ha sido varia
do al haberse retirado dos 
equipos masculinos de esta 
categoría. Los calendarios de 
segunda, tanto masculinos co
mo femeninos, habían sido 
confeccionados de manera 
que aquellos clubes que tuvie
ran un conjunto en cada cate
goría tuvieran los desplaza
mientos el mismo día para 
reducir costos de desplaza
mientos. Al retirarse dos equi
pos masculinos, hay que vol
ver a reestructurar los dos 
calendarios.

El sorteo del nuevo calen
dario se efectuó en la mañana 
de ayer en la Federación Te
rritorial de Voleibol en Va
lladolid.. Este periódico ha 
intentado, ponerse en contacto 
con esta federación para saber 
el rival del Casa Social en la 
primera jornada y ha sido 
imposible.

La liga tiene previsto su 
comienzo para este próximo 
fin de serhana, pero después 
de esta variación no se sabe 
cuándo va a comenzar. Lo 
que parece seguro es que las 
chicas que entrena Isaac Mu
ñoz, si no comienza la liga, 
jugarán un partido amistoso 
contra el San Gar de Paient 
cia.

El Casa Social tiene inten
ción de finalizaren el segundo 
puesto dentro de su grupo, lo 
que les daría acceso a la 
siguiente fase de semifinales 
de donde saldrá el equipo que 
tiene que ascender de cate
goría.

En principio, antes de que 
comience el campeonato, las 
favoritas son las palentinas 
del C.V. Urman que han reu
nido en el equipo a las mejo
res jugadoras de Palencia, se
gún nos ha informado Charo. 
Jorge, capitana del Casa So
cial.

Los equipos participantes 
en esta competición son los 
siguientes: Universidad (Va
lladolid), A.D. Universidad 
(Salamanca), C.D. Universi
dad (León), C.P.M. San Gar 
(Palencia), -Diego Porcelos 
Auto Fórmula (Burgos), Pe
luquería One (Valladolid), 
C.V; Urman (Palencia) y Caja 
Avila Casa Social (Avila).

El domingo 23 de octubre 
se reunieron en Madrid los 
representantes de las Federa
ciones Territoriales de Casti
lla y León, Asturias, Catalu
ña, País Vasco, Murcia, Ara
gón, Andalucía, País Valen
ciano, Madrid y Cantabria, 
eón el único objetivo de pre
sentar una candidatura única 
a las elecciones de presidente 
de la Federación Española de 
Voleibol que se han de cele
brar el próximo 13 de no
viembre. Se eligió como can
didato a Miguel Angel Quin
tana.
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HIPICA
EI domingo, 
bote inicial de más 
de seis millones 
en la QH
Madrid. Efe.

Un bote inicial de más de 
seis millones de pesetas 
—3.068.812 pesetas para los 
acertantes de las seis carreras 
e igual cantidad para los de 
cinco— tendrá el domingo la 
Quiniela Hípica, lo que con
vierte a la apuesta en el ali
ciente máximo de una jorna
da con muchos caballos y 
pocos favoritos.

La Quiniela Hípica vuelve a 
presentarse difícil para el pro
nóstico, al haber dos carreras 
para potros de dos años, poco 
contrastados y, en algunos 
casos, debutantes. Si hay sor
presas, los dividendos serán 
jugosos, pues en total, saldrán 
a la pista, si no hay retiradas, 
sesenta y nueve caballos.

TENIS «»>i

Sánchez Vicario 
ocupa el puesto 
decimonoveno en 
la clasificación 
ATP
París. Efe.

El sueco Mats Wilander 
continúa en primera posición 
de la clasificación de la Aso
ciación de Tenistas Profesio
nales (ATP), una vez conta
bilizados los puntos del Abier
to de París disputado la se
mana pasada.

En el torneo francés la vic
toria fue para Amós Mans- 
dorf, de Israel, que venció en 
la final a Brad Gilbert, de 
Estados Unidos. Con ese 
Xnunfo el tenista de Israel 
pasa del puesto 33 al 26.

Emilio Sánchez Vicario, 
por su parte, ocupa el puesto 
decimonoveno.

FÚTBOL a^MBHiH^HMHHiBHiHHiHiiHHHHMaHHH

Gil afírma que el terrorismo informativo 
es causa de la violencia en el fútbol
Madrid. Lid, por Fernando Lussón. 

El presidente del Atlético de Madrid, Jesús Gil afirmó 
ante la Comisión Especial del Senado de investigación de la 
violencia en los espectáculos deportivos, que el “terrorismo 
informativo” es una de las causas que incitan a la violencia 
en los campos de fútbol. Estamos en condiciones de decir 
que unos medios de comunicación están incitando a lá 
violencia”, manifestó Jesús Gil qUe añadió que ese terroris- 
mo deportivo “tiene un líder y cuatro imitadores”.

EI presidente del Atlético 
de Madrid señaló como otra 
de las causas de la violencia 
la actitud de los presidentes 
de algunos clubes de fútbol 
“que son bufones de los 
terroristas deportivos”. Afir
mó también que las medidas 
eficaces para erradicar la 
violencia de los espectáculos 
deportivos comenzarán a 
adoptarse “el día que apa
rezca un directivo muerto 
encima de esta mesa”.

Gil, que manifestó saber 
muy bien “cómo se genera y 
cómo hay que atajar la vio
lencia”, dijo que una de las 
soluciones es el diálogo con 
los grupos ultras a los que se 
acusa de la mayor parte de 
los incidentes en los estadios 
de fútbol, y otra, la mejora 
de las estructuras de funcio
namiento de los clubes de 
fútbol. En este sentido indi
có que en los presupuestos 
generales del Estado existen 
30.000 inillones de pesetas 
que se deben a la mala 
gestión de los directivos de 
los equipos de fútbol.

El presidente del Atlético 
de Madrid agregó que otros 
factores que facilitaban la 
violencia estaban ligados a 
problemas sociales como el 
paro o la droga y al deseo de 
exhibicionismo de los jó
venes.

A la sesión informativa de 
la Comisión del Senado es
taban citados también los 
presidentes de los clubes 
Real Madrid, Ramón Men
doza, F.C. Barcelona, José

Luis Núñez y del Athlétic de 
Bilbao, Pedro Aurteneche, 
que no asistieron y que to
dos los grupos han pedido 
su, comparecencia para el 
próximo día 18.

Por parte del Fútbol Club 
Barcelona asistió su vicepre
sidente, Muntañola, que se
ñaló como causas de la vio
lencia las frustraciones so
ciales,—y en el terreno de
portivo—, los actos conside
rados injustos, la sensación 
de impotencia, el senti
miento dé indefensión, la 
prepotencia, las reacciones 
impulsivas y cierto instinto 
animal antisocial.

MEDIDAS 
PREVENTIVAS

Para poner fin a los actos 
vandálicos el vicepresidente 
del F.C. Barcelona indicó 
que se deben adoptar medi
das de carácter preventivo 
como la instalación de ba
rreras separadoras de los 
grupos considerados conflic
tivos y sistemas de comuni
caciones como cámaras de 
videos y patrullas móviles de 
vigilantes.

De las medidas represivas 
que actualmente están en 
vigor contra que provocan 
altercados indicó que “son 
inexistentes, ineflcaces y no 
imponen respeto alguno.

Señaló que es importante 
que se arbitren medidas “sus
tantivas” tales como que los 
medios de comunicación y 
los directivos de los equipos

. Jesús Gil.

de fútbol impulsen el respe
to hacia la actividad depor
tiva y practiquen con el 
ejemplo —incluida “la Con
tención verbal”—, y pidió el 
establecimiento de “un orga
nismo extraordinario de 
apelación”, ante los errores 
arbitrales cuyas resoluciones 
fueran “meramente declara- 
tivas”

Fue en la contestación de 
Jesús Gil a los senadores 
cuando se produjo el inci
dente que llevó a los infor
madores que cubrían la in
formación a abandonar la 
sala donde celebraba la co
misión su reunión. Jesús Gil 
dijo: “invito al presidente y a 
sus señorías a que, cono
ciendo ya a los que van a 
informar y están aquí, oigan 
las radios y vean mañana los 
periódicos y si lo que aquí se 
ha producido se parece en 
algo a la realidad ustedes me 
darán la razón indefectibie- 
mente”.

CICLISMO __»_>
De Brauwear se 
impuso en el 
Memorial 
Lazkano
Azpeitia (Guipúzcoa). Efe.

Paul De Brauwer ha sido el 
vencedor del Memorial Xanti 
Lazkano, disputado por 53 
corredores en la línea de sali
da, entre los que se encontra
ban los ex-campeones del 
mundo de Ciclo-Cross, Ro
land Libotón, Albert Zweiffe.l 
y Hennie Stamsnijder.

El ciclista belga pasó a la 
cabeza de la prueba en el 
curso de la sexta vuelta de las 
diez que se cubrieron al cir
cuito, y poco después, empe
zó a poner metros de por 
medio con relación a Liboton, 
Stamsnijder y Francisco Sala, 
mientras los demás perdían 
toda opción para el triunfo.

Según se iban cubriendo las 
demás vueltas, la ventea de 
De Brauwer iba haciéñdose 
mayor, pasando rápidamen
te a alcanzar casi medio minu
to con respecto al trío perse
guidor, y otro tanto sobre el 
ex-campeón mundial Albert 
Zweiffel. ’

Un poco más atrás, casi a 
dos minutos, marchaban José 
Mari Yurrebaso y Benito Du
rán, quienes tras una buena 
salida, marcando en ocasio
nes el ritmo, acabaron por 
pagar su esfuerzo y doble
gándose ante la superioridad 
de las figuras extranjeras.

Sólo Francisco Sala consi
guió aguantar entre la élite, a 
pesar de que en la última 
vuelta Libotón y Stamsnijder 
apretaron el ritmo considera
blemente para intentar dar 
caza a De Brauwer, quien se 
había alejado peligrosamente.

Sin embargo, no lograron 
su objetivo, porque el conce
dor belga, que estaba comen
zando a acusar las consecuen
cias del excesivo calor, supo 
aguantar lo suficiente para 
hacer valer su ventaja, que en 
línea de meta fue de 7 se
gundos.

CONSULTING 
MEDICO 

REYES CATOLICOS 
— MEDICINA

GENERAL
—AT.S.
— IGUALAS 
— CHEQUEOS 
—ANAUSIS -ECG. 
C/ Alemania, 4-1.“ Izquierda 
Teléfono 25 11 66

AVILA
CM. n° 72

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial í

'~ ■...    • -r?^—------- - r -----

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

Robles, Frías, Alvarez, Yeli, Antonio y Biri, 1

Iberduro, S.A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA 
Día 3-11-88, de 12 a 14 horas Línea MT. 15 
KV. Derivación a Cuevas del Valle (Avila), 
afectando a todos nuestros abonados de 
esta localidad.

Avila, 28 de Octubre de 1988. 
Iberduero, S.A.

El Delegado Provincial de Avila

“ANGEL” ha instituido otros premios —relojes de cuarzo— 
para el “Jugador desUcado” y para el de "mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

«Angol
JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES ■ OMEGA • SEIKO

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán. 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS

1 Español - R. Oviedo .......... X
2 Elche - Málaga __ ........ XX
3 Valencia - Cádiz .......... X
4 At. Osasuna - At. Madrid . XXX
5 R. Gijón - Sevilla........... XX
6 R. Sociedad - Ath. Bilbao . XXX
7 R. Betis-Logroñés ............. . X
8 R. Madrid - R. Celta ..... X
9 R. Zaragoza - R. Murcia .. X

10 R. Valladolid - Barcelona .. XXX
11 Sabadell - Lérida ............... X
12 D. Coruña - Figueras ........ X
13 R. Huelva - Castilla ...... X
14 R, Santander - Barcelona At. X
Pleno al 15 Sestao - R. Mallorca X

Á\CiEKTE SIEMPRE comprando en

Teodoro
Y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 AVILA
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FÚTBOL

6-1. El Arenal 
borró al Pedro 
Bernardo en la 
segunda parlé

£1 Arenal. Agustín Jara Ba- 
rrero.

Resultado: Deportivo El 
Arenal, 6; Pedro Bernardo, 1.

ALINEACIONES:
Dvo. El Arenal: Chuchi, 

Catallo, Pin, Angelin, Nano, 
Angel, Mariano, Argi, Javi, 
Migue y Angelete. En el mi
nuto 60 Juan Ignacio sustitu
ye a Angel y en el 77 Losi sale 
por Pin.

Pedro Bernardo: Antonio, 
Toño, José Manuel, Francis
co, Juan Fernández, Vicente, 
Jósé, Pepe, Joaquín, Luis y 
Félix. En el minuto 54 sale 
J. Manuel por Félix y en el 60 
Joaquín por Manolo.

Arbitro: José María Jimé
nez ayudado por González 
Sáiz y López Ramos. Estuvo 
bien en líneas geneales. Mos
tró tarjeta roja directa a Pepe, 
del Pedro Bernardo, y a Cata
llo, del Arenal, por un alter
cado que hubo entre ambos 
jugadores. .

Campo: Daniel de Fernan
do. Campo blando como con
secuencia de las lluvias que 
duraron durante el domingo. 
El campo regitraba un lleno 
absoluto con trescientas per
sonas. Tarde fría.

GOLES:
1-0 (m. 9): Vicente marca 

de cabeza en propia meta tras 
el saque de banda de Javi.

1-1 (m. 32): José cruza el 
balón a media altura tras 
recibir un pase en profundidad 
de Luis.

2-1 (m. 43): Argi lanza una 
falta al borde del área que 
perfora la meta visitante.

3-1 (m. 55): Pase desde la 
_banda de Mariano que rema
ta de cabeza Argi al fondo de 
la portería.

4-1 (m. 56): Javi remata de 
cabeza un córner sacado por 
Migue.

5-1 (m. 75): Argi recoge un 
balón al borde del área, rega
tea a su par y bate por bajo a 
Antonio.

6-1 (m. 85): Angelete levan
ta el balón por encima del 
portero tras pase de Argi.

El partido fue bastante en
tretenido y los locales realia- 
zaron un juego muy entrete
nido aunque no terminaron 
de dominar el partido hasta el 
final de la primera parte.

Un momento del derby entre el Diamante y el Real Avila Promesas que se resolvió con 1-0 para los primeros.
VÍCTOR GONZALEZ

Sucedió en Regional Preferente, —Grupo C—

Los resultados de la séptima jornada 
fueron de signo casero
Avila. J. Goal.

Fue casera la séptima jornada en el gru
po “C” de Preferente, con sólo una victoria y 
un empate para equipos que viajaron. Y 
como tres de los cuatro equipos abulenses 
jugaban en su campo, siguiendo esa línea de 
ganadores, superaron a los adversarios. Los

Los otros-triunfos caseros 
se dieron en estos choques: 
Iscar Industrial-Laguna, in
teresante confrontación en
tre vallisoletanos (2-0), Ciu
dad Rodrigo-Monterrey (4- 
0) y Guijuelo - Peñaran
da (6-0).

El equipo que consiguió 
dos positivos fue el Pedrajas 
que ganó al Juventud Casti
lla —otro “derby” entre pu
celanos— por 0-1. El empa
te se dio en el encuentro 
Universidad-Whisky Dyc 
(M). .

El Pedrajas se sitúa como 
líder, desbancando al Atlé
tico Peñafiel, quedando con 
los mismos puntos que el 
Whisky Dyc, equipo éste que 
es el que hace sombra a los 
vallisoletanos.

LAS TRES VICTORIAS 
ABULENSES

Como era de esperar, in

cuatro no podían ganar, ya que hubo “derby” 
y uno de los dos equipos tenía que perder, si 
la moneda no se quedaba de canto. Así, el 
Diamante se impuso al Real Avila Promesas 
(1-0), la A.D. Las Navas ai Sporting Garrido 
(4-0) y El Tiemblo, que era el que lo tenía 
“más crudo”, al que era líder. Atlético 
Peñafíel (1-0).

lante que debe elevar la mo
ral y el juego.

En un “más difícil toda
vía”, El Tiemblo acabó con 
la imbatibilidad del líder At
lético Peñafiel. Un gol, de 
penalti, dio Tos dos puntos. 
Partido interesante, muy 
disputado. Los tembleños 
están en una bueña línea. 
Que dure.

El Tiemblo queda quinto, 
con 9 puntos, a dós del líder; 
subió dos escalones. El Pro
mesas, baja un escalón y que
da noveno, con 6 puntos, 
los mismos que el Diaman
te, que sube al undécimo 
lugar. Y Las Navas sube dos 
escalones y queda decimo
segunda, con 5 puntos.

En la próxima jornada 
jugará en casa el Promesas 
frente al Guijuelo. Viajan 
los otros tres.’ Estos son los 
partidos: Béjar-Las Navas, 
Laguna-Diamante y Whisky 
Dyc-El Tiemblo.

teresante el “derby” que, en 
el campo de la Escuela de 
Policía, tuvo como protago
nistas al Diamante y al Pro
mesas. Reparto de oportuni
dades y empate sin goles en 
la primea mitad. Luego, 
marcó Del Bosque para los 
organizadores y, con más 
veteranía, supieron mante
ner la ventaja, aunque los 
del filial buscaron afanosa
mente el empate. Y crearon 
ocasiones para conseguirlo, 
pero los artilleros, desde ha
ce unas jornadas, tienen la 
pólvora mojada.

A.D. Las Navas, consi
guió un importante triunfo, 
dada su comprometida si
tuación en la tabla. Son 
irregulares los naveros, pero 
el día que aciertan... Ante el 
Sporting Garrido, un primer 
tiémpo malo y luego todo lo 
contrario, haciendo cuatro 
goles. Un buen paso ade-

0-0. El Piedralaves 
no supo aprovechar 
un penalti frente a 
La Adrada
Piedralaves. M.L

Resultado: Piedralves, 0; La 
Adrada, 0.
ALINEACIONES:

Piedralaves: Curro, Ricar
do, Adolfo, Archena, Joa
quín, Pérez, Forero, Pablo, 
Juan Carlos y Zule. En el 
minuto 55 David sale por 
Antorfíó y en el 77 Juan 
Carlos le deja el puesto a 
Raúl.

La Adrada: Paco, Antonio, 
Eusebio, Julián, Berlanga, 
Emilio, Francisco, Juan, José, 
Luis y Pablo. En el minuto 52 
Juan Carlos sale por Pablo.

Arbitro: Cordón López 
ayudado en las bandas por 
Pombero Collado y José Ma
ría Jiménez. Siguió el juego 
muy de lejos evidenciando 
una malísima forma física. 
Pitó muchos fueras de juego 
que no veía nadie. En el 
minuto 12 mostró la tarjeta 
amarilla a Forero y, a conti
nuación, ^e sacó la roja por 
protestar.

Campo:.Municipal del Va- 
llejón en Piedralaves. Terreno 
de juego en muy buenas con
diciones. Se reunieron unos 
200 espectadores-en la maña
na de ayer que fue prima
veral.

Partido aplazado de la pri
mera jornada de liga que se 
jugó en la mañana de ayer y 
aburrió al público que se acer
có a presenciar el encuentro. 
Pocas ocasiones de gol se 
pudieron ver, en parte por el 
continuo pitar de fueras de 
juego, que señalaba el cole
giado.

El partido pudo decidirse 
en el último minuto tras el 
penalti, claro que señaló el 
árbitro a favor de los locales, 
pero que Pablo lanzó flojo y 
desviado. El penalti se produ
jo cuando Pablo se internó 
sólo en el área y fue agarrado 
y derribado por el portero.

PROXIMA JORNADA
Los partidos que se dispu

tarán el próximo domingo en 
Primera Regional Ordinaria 
son los siguientes:

Pedro Bernardo-Ramacas- 
tañas, Candeleda-El Arenal, 
La Adrada-Piedrahíta, Are- 
nas-Burgohondo, El Barco- 
Arévalo, Cebrereña-Piedrala- 
ves.

EL PASADO SÁBADO DIA 29 de octu
bre, CAJA SALAMANCA inició sus habituales 
cenas para perceptores de nóminas. En esta 
ocasión con empleados del Hospital Nuestra 
Señora de Sonsoles.
Es una atención más de:

^ Cajo 5QlQmoncQ
7a ^a reg/om/de/Duero
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BALONCESTO >——mm^—i^-^—— 

90-79. El Caja de Avila venció sin 
problemas a los profesionales de Segovia
Avila. Redacción.__________

El equipo de baloncesto del 
Caja de Ahorros de Avila 
C.S.C. se impuso por un claro 
90-79 (47-35) al equipo de los 
Profesionales de Segovia, en 
partido amistoso disputado en 
la mañana de ayer en el pabe
llón del Instituto Politécnico 
de Avila.

Por el Caja de Avila saltó, 
como cinco inicial, los siguien
tes jugadores: Rafa, César, 
Mariano, Manrique y Paco; 
más tarde, a lo largo del en
cuentro jugaron Oscar, Alber
to, Jacinto Navas y Bayón.

Los Profesionales de Sego
via pusieron en pista el si
guiente cinco inicial: Mitchel, 
Johnson, Muñoz, Ferreira y 
Gómez. Luego jugaron tam
bién Tardón, Debore, Alvarez 
y Rincón.

eos jugadores abulenses es
tuvieron por delante en el 
marcador desde el primer mo
mento, sin que los Profesiona
les de Segovia terminaran de 
realizar un juego coordinado, 
ya que .sólo jugaban los ame
ricanos. Este dominio de los 
hombres de Antonio Galindo, 
entrenador del Caja de Avila, 

les llevó al descanso con un 
marcador de 47-35 que hacía 
justicia a lo que estaba ocu
rriendo en el campo.

Antes de este amistoso se 
jugó otro entre los equipos 
femeninos del C.B. Hichu y el 
Universitario. Las abulenses, 
que están preparando la tem
po rada, perdieron por 32-49. 
Este encuentro hizo que el 
partido del Caja de Avila co
menzará con retraso.

Los resultados de la cuarta 
jornada de Segunda División, 
Grupo B, fueron los siguien
tes: C.B. Gromber, 59; Lostal,

63. Trébol Grupo, 86; Caja- 
zamora, 93. A.D.M. Sarabris, 
70; C.B. Mieres, 80. J.G. Ifa, 
76; Cajapalencia, 83. C.B. La

CLASIFICACION

Cajapalencia.................................
C.B. La Bañeza...........................
Lostal ................................ ,...........
Cajazamora.................................
Universitario ................................
Caja de Avila C.S.C....................
Juventud Grupo IFA.................
Leche Granja..........................  •
C.B. Mieres ............................... ..
C.B. Gromber.............................
Trébol Grupo...............................
F.M.D. Castrillón.......................
Colegio Diocesano .....................
A.D.M. Sarabris.........................

Bañeza, 99; Caja de Avila 
C.S.C., 71. Universitario, 93; 
Castrillón, 62. Descansaron el 
C.Diocesano y Leche Granja.

i ^ JL _ff P^ Pts.

4 4 0 364 279 8
4 3 1 306 313 7
3 3 0 268 182’6
33 0 318 238 6
4 2 2 326 305 6
4 2 2 305 321 6
4 1 3 330 307 5
3 2 1 260 283 5
4 1 3 273 301 5
31 2 227 209 4
3 1 2 243 255 4
4 0 4 298 400 4
2 11 138 200 3
3 0 3 184 247' 3

22184

a

O(.)tic<i damián NDAD SANITARIA.HH 
(CompaAÍM de sefluros iWMIcos) 

adeslas, aa
Pida su Tapeta de Garantía 
nacional e internacional

—Servicio permanente de uroanoies.
—Libre eleooión de módico y clfnloe en tode EepeAe, dentro del 

Brapo ADE8LA8.
—Poeiblllded de oontretar el modelo de pólize que Vd. deaee, 

* deade BOO Pte. ó 4.000 Pt«. por porson* y mes.
HERMANDAD SANITARIA, 8. A. C/ Podra Vlotoriano, 4 AVILA. Teléfono 22 44 08________

Tu
LO

| OMutnOpncAS |

.gabinete audioprotésico.

.gabinete de lentes de contacto

r''aydífonos”'i
centro

ACUPUNTURA

r PEDRO GONZALEZ CELADOR 1 
—Rayo* I***r y •Btimul*dor eléotrioo—

• Medicinas naturales—Dolor; Reuma, Artrosis, 
Dismenorreas, Jaqueca, Asma, Insomnio; Depre- 

. sión. Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E Psico
somáticas. Estires, etc

<JB Tlf: 21 17 74. Avda."de Portugal 29.2° PAvik^

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL 

J. M. ASENSIO SEVILLANO
Horario de consulta Diana previa petición de- hora 
Avda, de Portugal. 25 1.® 7.» Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO OOMEZ JIMENEZ 

—M6<Uoo «stonuitóloBO— 
RAYOS LASBR V ORTODONCIA 

Consulta Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a* 4. 2*

CLINICA DENTAL

M.® MICAELA LOPEZ BARTOLOME
—Medico Estomatólogo—

CONSULTA: Diaria previa petición de hora 
Sociedades médicas Sanitas Adeslas,' Asisa 

Jardín del Recreo, 2 - portal 1-2.® - 2
Teléf. 25 21 49

GINECOLOGOS

C. DE GRADO SANCHEZ
CONSULTA:
• Planifioaoión Familiar.
• Prevención del Cáncer Genital y Mamaric.
• Central de Embarazc.

PREVIA PETICION DE HORA AL TELF. 22 94 06 
C/ Eduardo Marquina 31. 4.®-2 - AVILA

GINECOLOGOS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

Consulta, previar peticiónde+iora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo. 22,

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular - Lentillas
Consulta dé4.30a8(Excepto miércoles y sábados)

Paseo Don Carmelo 22-1° B Teléf 22 40 24 | 
(Frente al parque de San Antonio) |

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

OTORRINOLARINGOLOGO

PEDRO LOPEZ MUÑOZ
MEDICO

GARGANTA NARIZ Y OIDOS
Pl. Santa Ana. 5-3.®. Telf. 22 19 73. Consulta diaria 
excepto sábados de 10 a 12 previa petición de 
día y.hora

OPTICOS

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
G/ Arévalo 7 

Teléf 22.96 21 

Lentes de contacto 
Aparatos para sordos

nchez

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Alba, 1 - AVILA

nchez

tentsiú
Óptico - farmacéutico

* lentes de contacto 
ic audífonos 
\*§^fa^ especiales
1 Cj Plaza del Rollo, 15 - Avila

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGUERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis, etc (a medida),
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal t4. Tel 21 23 40

PEDIATRAS

JOSE M.’ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL)— 

Consulta previa petición. Teléf 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n.® ?. Portal. 3. Piso 4®-1

MEDICINA ESTETICA

Mesoterapia Y Presoterapia
• Obesidad, Celulitis. Fiecidez, Acné, 

Calvicie, AiTU0as (Implante de caló- 
gano y silioona) etc.

STel 21 17 74 Avd* de Fonugat 24 2 ’<1 A»*b

L ConsuHa Previa Petición de hora.

PSIQUIATRAS

AGUSTIN PEREZ PEREZ 
—Psiquiatría-Psicoterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes). Tardes de 5 a 7 
Avda. Portugal 8 - 29 À - Teléfono 213582 AVILA

RAYOS X-ECOGRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 
C/ Avda de José Antonio. 8:1° Teléf 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA— 

Consulta previa petición de hora (sólo tarder 
Teléfono 22 42 61
Avda, de José Antonio. 8 - 1° Dcha. Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO '
—RIÑON Y VIAS URINARIAS— 
Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes) )

TIs 22 51 69 22 47 83 Avda de José Amonio. 8 1“ D

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARRO
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa
22 14 5€ PREVIA PETICION DE HORA

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILÁ/Í’ágina 23 AGENDA Miércoles, 2 de noviembre de 1988

Anuncios breves Anuncios breves

ALQUILERES TRABAJO VENTAS
— Se alquila piso. 4 dormitorios, 
2 l^años y garaje. Fernando el 
Santo. 2. Telf 22 34 90.

— Se alquila local, C/ Capitán 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

COCHES VENTA
— OCASION.—Camiones 3 ejes, 
2 ejes, basculantes-GRUA porta- 
coches marca MAN, furgonetas- 
HERCALSA Polg. Ind. Telf. (911) 
42 10 10 SEGOVIA.

—COMPRAMOS, tarjetas de trans
porte S.P., con o sin vehículo. 
Telf. (911) 42 10 10. SEGOVIA

AUTOMOVILES 
TAPIA

ALQUILER SIN CONDUCTOR 
DE TURISMOS Y 

FURGONETAS
C/ Segovia, 24 Garaje
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33

FORD FIESTA 1.1 (2 años).
FORD ESCORO GHIA 1.600.
FORD FIESTA S 1.1.
RENAULT 4 L
RENAULT-5 - 950.
RENAULT 11 GTC AÑO 85.
RENAULT 12 TS.
RENAULT 18 GTS.
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS.
SEAT 127 CL.
MERCEDES 250 COUPE. 
MERCEDES 230 "S" AÑO 66
CITROEN OYANE 6.
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P.
SKODA 120-LS.

REVISADOS Y
CON GARANTIA

DE MAN DAS
— Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra. Zo
na Avenida José Antonio; Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana

Razón, escribir al apartado de 
Coneos, 8. de Avila Referencia 
Garaje. .

ENSEÑANZA

— Profesora de Corte y Confec
ción, da cursillos rápidos “Corte 
Moderno”. Telf. 22 24 54.

HABITAT RESIDENCIAL PUENTE ADAJA i ABITAT

AJCAu4S 
DG AVI¿A

FASE

2.- FASE « LAS MEJORES CALIDADES • LOS MEJORES PRECIOS 
'^ • LAS MEJORES VISTAS DE AVILA

CHALETS ADOSADOS UNIFAMILIARES
PISCINÁ-JARDIN PRIVADO-ZONAS VERDES -4 y 5 DORIVUTORIOS 

2 O 3 CUARTOS DE BAÑO-TRES PLANTAS-GARAJE

INFORMA Y VENDE: '
HABITAT EN AVILA PLAZA DE LA FRUTA-8. TELF. 25 19 27

—Busco chica externa Teléfono 
22 62 79. Llamar tardes..

— ae necesita empleada de ho
gar. Llamar tardes: 22 20 62.

— PARTICULAR necesita chica 
de servicio doméstico para tra
bajar en Madrid, buen sueldo, 
abstenerse agencias. 91/633-33-24

—Necesito vendedor con ve
hículo propio para Avila y pro
vincia Telf. 21 28 36.

— TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal Apartado 
1.064 Granada Adjuntar sello.

—Por próxima apertura en Avila 
Precisa & personas mayores 25 
años responsables, total o par
cial, buenos niveles de benefi
cios, R M. Sr. Arroyo. Teléfono 
96-361 77 61.

—Se necesita cocinera para hos
telería y se necesita aprendiz de 
bar. Teléfono 21 13 16.

— Se necesita empleada de go- 
gar externa Telf. 21 11 70.

— Se necesita cocinero con ex
periencia para restaurante. Telé- 
fono(91) 855 90 92. Sr. Santama
ría

PISOS VENTA

— Si quiere comprar, vender, al
quilar o traspasar sus propieda
des, venga a vernos o llámenos, 
podemos serle útiles, AGENCIA 
DE LA PROPIEDAD INMOBILIA
RIA POMAR. San Juan de La Cruz 
20-3.°-3. Teléfono 22 50 35.

—Compro casa antigua, 150 m2, 
aproximadamente Para construir. 
Teléfono^22 21 09.

TRASPASOS |

— Se traspasa local C/ Reyes 
Católicos. Telf. 21 27 35.

— Se traspasa Bar - Cervecería 
en pleno funcionamiento. Telé
fono 22 66 50..

VARIOS
—Cedo negocio por no poderío' 
atender. Teléfono 22 74 93.

—¿Necesita dinero? Nosotros se 
lo facilitamos. SAFISA Gran Vía 
65. Salamanca Tlf. (923) 24 73 48.

—“ Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando ^con 
nosotros. Escribir; INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

— Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada, 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina.

— Se venden locales comercia
les. Plaza Santa Ana, 2. Teléfo
no 22 97 61.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

Habitat Vendé . 1 
Piso C/ Encarnación.
90 m2. Dos dormito- 

“rios. Gran terraza ¿e'^ 
¡‘'Buen precio,

Habitat Vende - 
ChaleL^cZ/M oradas. 7 
125 m2, tres dormi- /^-^ 
torios, dos baños. * ; |
Habitat Vende /
Piso C/ Milicias. lOS.;.;^/ 

\m2. tres dormitorios. * A 
Garaje y trastero. *• '^ J

) Habitat Vende 3
[ Piso. Junto Colegio 
f Pablo VI. Tres dor- i 

mitorios, planta 4.®. \ 
Terraza acristalada y 

y Facilidades. ■
¡/ ‘Habitat Vende ^-‘^ 
i^PiSo. Plaza la Victo- ' 
Uria 106 m2.4 dormí- , | 
r torios. Para rehabili- ' 

tar. - -x^ -^4 i 
Habitat Vende . f 

^ Piso. Conde Don Ra- ^ 1 
1 món 110 m2. Cuatro ' _ 
/'dormitorios. Calefac-, ^ f 
*ción individual To- ' 
talmente exterior. Do- ' 
ble acristalamiento. 3 
Habitat Vende ^\ 
Piso. Eduardo Mar-’ ., 
quina 110 m2. Cua- 7 

. tro dormitorios, 2 bá-f 
ños. Entrega en un^^^ 

. \;año. Muy luminoso.
VHabitatVende ' ty 
pChalet 220 m2. Par, 

cela 5.000 m2. “Dos 
piscinas Cocina amue- 

. blada Muy buenas i 
yistas. ?
Agencia inmobiliaria 
Plazuela de la Frutad < 

> Oficina 9. Telf 25-19-27 f

Suseríbase a:

El DIARIO DE AVILA

EXGMO. AYUNTAMIENTO 
DE AVILA

NEGOCIADO DE RECLUTAMIENTO
Se pone en conocimiento de los jóvenes nacidos 

durante el año 1971, con residencia habitual en 
esta Ciudad, que tienen que pedir, por sí o por 
delegación, la inscripción a efectos de alistamien
to, hasta el próximo día 31 de diciembre como 
integrantes del Reemplazo de 1990.

Para dicho fin, se presentarán en el Negociado 
de Reclutamiento de este Excmo. Ayuntamiento, 
en horas de 9 a 13 de la mañana, dónde se les 
facilitar el Boletín de Alistamiento que, deberán 
cumplimentar.

Igualmente, se hace saber a los Mozos, que 
aquellos que ño efectúen la inscripción en el plazo 
señalado, no podrán ser declarados excedentes del 
contingente,, excepto por circunstancias extraor
dinarias, debidamente justificadas, según dispo
ne el articulo 33 del Reglamento del Servicio 
Militar.

Avila, 24 de Octubre de 1988.
EL ALCALDE ACCTAL, ilegible.

Programas de T.V.E.

Hoy miércoles, día 2
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. \ 
8,30; TELEDIARIO 

MAUNAL.
9,00; POR LA MAÑANA
13,00: ERASE UNA

VEZ... EL HOMBRE.
13,30: 3 POR 4.
14,30; INFORMATIVO 

lERRlTORlAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUSCH.
16,40: TAL CUAL.
17,50: AVANCE 

TELEDIARIO. . •
17,55; LOS MUNDOS 

DE YUPl.
18,20: QUE VIENE 

MUZZY.
18,35: LOS GEMELOS 

EDISON.
19,00: CIRCO POP.
19,25: HABLANDO 

CLARO.
19,55; UN MUNDO DI

FERENTE.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: GARIBALDI.
22,20; CANCION TRIS

TE DE HILL STREET.
23,15: EL PERRO 

VERDE.
0,10: TELEDIARIO 3. 
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

14,30; INFORMATIVO 
TERRITORIAL. 

15,00: TELEDIARIO I.
15,30; OPERA

SALVAJE:
16,30: ERAMOS T AN 

JOVENES.
17,30; TRES AL DIA. 
18,30; POSESION.
19,30: SECUENCIAS.

20,30: EL DESCUBRI
MIENTO DE LA P1NTU- 

2i,00: EL MIRADOR. 
21,15; EL POETA EN SU 

VOZ.
. Carlos Edmundo de Ory.

21,30; A TRAVES DEL 
ESPEJO. .

Mañana jueves, día 3
PRIMERA CADENA
8,00; BUENOS DIAS. 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00. EL CORRECA-

MINOS.
13,30: 3 POR 4.
14,30; INFORMATIVO

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35; LA FAMILIA 

DROMBUSCH.
16,40; T AL CUAL.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: LOS MUNDOS 

DE YUPL
18,20; QUE VIENE 

MUZZY.
19,35: LA ALDEA DEL 

ARCE.”.
19,00: MUSIQUISIMOS.
19,25: CON LAS MA

NOS EN LA MASA. 
. 19,55; MADRE E HlJO. 
“Arthur 5ale a cenar”.’ 
20,30; TELEDIARIO 2. 
21,00; EL T IEMPO.
21,15: LA LEY DE LOS

ANGELES.
22,20: DERECHO A

DISCREPAR.
23,50: A MEDÍA VOZ. 
0,20; TELEDIARIO 3. 
0,40: T ELEDEPORT E.

SEGUNDA CADENA

14,30; TNFGRMA'”VO
TER R ITORlAL. 

15,00: TELEDIARtú) I. 
15,30; LA OPERA^ 

SALVAJE. ? 
16,30: TEAT RO. 
18,30: POSESION.^. 
19,30:. VOCES DE ^ 

SEFARAD.
20,30: MAESTRO^gDE 

LA ANIMACION. 'g 
21,00: EL MIRADC.^
21.15: SUPLEMENT 4 
21,45: DESCARTES.
22,00: LOTERIA 

PRIMITIVA.
22,15: JUEVES CINE. 
().OO: METROPOLIS.
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Miércoles, 2 de noviembre de 1988
Conmemoración de los Fieles Difuntos,—Santos Victorino, 

Teódolo, Vigor, Jorge, obs.; Amigo, Maura, Eustoquio, Albe- 
rón, Dommino, Justo, Romualdo, efrs.; Acindino, Pe^asio, 
Carterio, Estiriaco, Tobías, Eudoxio, Agapio, Elpideforo, 
msr.; Daría fiochana, vda.; Marciano, Emines, erm.; Agauno, 
abad.

Misa: De Difuntos.
El Sol sale a las 7,46 y se pone a las 18,10.
La.Luna sale a las 22,50 y se pone a las 15,40.
Luna Nueva el día 9 en Escorpión.

ha sotana
José Manuel SERRANO

Dice que le tiraron la casa por ser rojo

Gaspar Jiménez Gómez vive sólo, en 
una chabola de plásticos
Santa María del Arroyo. 
Javier Lumbreras.

Es un solitario. Apenas nadie 
le habla en el pueblo. Incluso 
su vida durante cincuenta 
años, ha transcurrido apartada 
del núcleo de población Hoy 
su casa antes de entrar en el 
pueblo, se reduce a un conjun
to de ruinas, escombros, algún 
muro de adobe que se mantie
ne en pie y una pequeña cha
bola hecha con palos, cartones 
y plásticos y protegida por un 
tejado. Junto a ella Gaspar Ji
ménez Gómez, 78 años, perma
nece sentado. Espera sencilla
mente, que pase un nuevo día 
que caigan las sombras, en las 
que sus ojós enfermos no ven 
ya nada para refugiarse entre 
Íos cartones y plásticos a espe
rar un nuevo día Uno de esos 
días quizá haya alguna nove
dad. Pero nunca será buena A 
Gaspar Jiménez le tiraron re
cientemente su vivienda El di
ce que por orden del alcalde. 
Fue una máquina y estuvieron 
presentes dos guardias civiles 
de Muñogalindo. Unos mucha
chos del pueblo se encargaron 
de tirar algunas ropas que po
seía

Si a Gaspar Jiménez Gómez 
se le pregunta la razón por la 
que le derribaron la casa con: 
testa sin vacilación “porque 

A la puerta de su chabola, hecha de cartones y plásticos, espera que transcurra el día lumbreras

soy rojo”. Fue sargento con el 
Ejército de la República y últi
mamente había comenzado a 
hacer gestiones para cobrar la 
pensión que le correspondería 
como suboficiáL .

Gaspar Jiménez nació en 
Muñana Se casó hace ya mu
chos años y su mujer vive en el 
pueblo, en Santa María del 
Arroyo. Pero se igñoran mutua
mente. A los catorce o quince 
días de casados,, ella llegó con 
el juez, se llevó la cama que era 
suya y se marchó. Desde en- 
toncea aunque Gaspar la ve 
con frecuencia no ha querido 
saber nada de ella Tiene Gas
par un hijo, que también vive 
en el pueblo. El sí, le visita de 
vez en cuando.

El problema sigue siendo la 
casa El lugar en el que vive no 
es suyo y dice.ignorar a quien 
pertenece. “Era — afirma— de 
dos señores de Piedrahíta don 
José Sánchez Monje y don Mi
guel del Yerro, pero los dos 
murieron y yo no se de quien 
será ahora”. Allí ha transcurri
do la mayor parte de su vida 
dedicado a su actvidad de ha
cer tejas y ladrillos. Hoy ya no 
^uede seguir haciendo lo mis
mo. Entre los ruinosos muros 
tiene algunos cerdos y con él 
viven varios pequeños gatos y 
un perro. Cuando el derribo, 
hace ya varios días, perdió mu

chos de sus escasos enseres. 
Ahora dentro de la chabola 
tiene una cama y algunas ropas 
que le dio don Juan Torres, d».^ 
Muñana En él exterior hay' 
muchas cosas; puede encon
trarse un poco de todo, pero 
viejo y sin utilidad.

Aunque Gaspar, el sargento 
rojo, ignora que podrá pasar en 
los próximos días (no sabe si 
terminarán echándole de la 
chabola) él va preparando, po
co a poco, su “vivienda” con 
vistas al invierno. Va ahondan
do en el piso, para no pegar con 
la cabeza en el tejado. Y va 
forrando las paredes de.papel 
que le proteja del frío. Luego, 
si puede, irá haciendo muros 
de ladrillo.

Y mientras tanto, Gaspar va 
dejando pasar los días, sentado 
a la puerta de su casa. Impo
tente. Tal vez espere una solu
ción a su problema, o tal vez 
tema que ni siquiera pueda 
continuar por mucho tiempo 
con esta solución provisional 
En el pueblo, apeñas si algunas 
personas hablan con él “por
que soy rojo”. Y así, abrigado 
con viejas ropas, calentándose 
al sol deí otoño y resguardándose 
entre cartones y plásticos, van 
transcurriendo los días de este 
sargento rojo que ignora a qué' 
partido pertenece el alcade de 
su pueblo.

Malgastar los dineros públicos

NO se ha escrito lo sufíciente sobre el mal empleo que 
determinados-cargos públicos hacen del dinero que no 
les pertenece. El caso de la directora general de Radio

televisión Española, cargando a la cuenta del Ente sus facturas 
personales, no es más que una muestra de lo que sucede en 
mayores y menores escalas.

MIENTRAS al ciudadano cada vez se le aprieta más 
para que pague impuestos, hay responsables políticos 
que dan la impresión de no tener moral alguna. ¡Qué 

mas da, vienen a decir, si lo que gasto no sale de mis bolsillos! 
Así nos luce el pelo a todos. Pienso que deberíamos ser excesi
vamente duros a la hora de exigir responsabilidades a quienes 
“tiran” nuestros dineros. Porque no es sólo el alto cargo de la 
Administración Central o Regional el que, a la hora de distri
buir, hace lo que le viene en gana* También algunos de nuestros 
alcaldes y concejales toman las arcas municipales como patri
monio personal y dilapidan los siempre escasos fondos de nues
tros ayuntamientos.

UNO se pregunta cómo un alcalde, o un concejal, es lo 
mismo, puede permitírse el lujo de pagar varios cientos 
de miles de pesetas del presupuesto municipal para ha

cer su propaganda política, escribiendo artículos nauseabundos 
contra los que no son de su equipo de gobierno o criticando a 
cuantos no les dan el parabién. Esto ocurre con más frecuencia 
de lo que algunos piensan. Echese mano de los llamados bole
tines de información municipal que algunos ayuntamientos edi
tan y véase como de información, nada de nada, sino sólo 
autoalabanzas a las actuaciones de los que mandan y críticas a 
quienes están en la oposición. ¿Se puede esto consentir? Since
ramente, creo que no y que se trata más de un caso de apropia
ción indebida de dineros públicos. Porque un alcalde que se 
quiera hacer propaganda, que la pague de su bolsillo, no del 
dinero del ayuntamiento. Aquí la justicia debería ser exigente y 
los ciudadanos tendríamos que denunciar ante los tribunales a „ 
quienes se apropian de nuestos dineros para hacerse propagan
da personal. 0 cortamos de raíz cuantas corruptelas invaden 
nuestra vida pública o esto terminará convirtiéndose en la ley 
de la selva.

lELl tiempo

Nubosidad y riesgo de 
chubascos en el Oeste

Madrid. Efe.___________ _

Hoy se espera abundante 
nubosidad con riesgo de al
gún chubasco eh Galicia, 
parte occidental de ambas 
comunidades castellanas, Ex
tremadura, Andalucía Occi
dental y Canarias, informa 
el Instituto Nacional de Me
teorología.

En el Cantábrico, el tiem
po estará nuboso con alguna 
precipitación aislada, mien
tras gue en el resto la nu
bosidad será variable.

Las temperaturas no sufi- 
rán grandes cambios excep
to en Galicia y Cantábrico, 
donde subirán algo. En Ca
narias descenderán ligera
mente.
PREDICCION PARA LOS 
DIAS3y4

Día 3.
Muy nuboso con chubas

cos aislados en Andalucía 
Occidental, Extremadura, Cas
tilla-La Mancha, puntos de 
la Cuenca' del Duero y Ca
narias. Riesgo de alguna pre

cipitación dispersa en las 
Rías Bajas de Galicia. Pau
latino aumento de la nubo
sidad en Levante y Baleares. 
Los vientos serán modera
dos del sureste en Galicia. 
Flojos del sureste en el Can
tábrico. En las regiones me
diterráneas serán flojos de 
componente Este. Levante 
en el Estrecho.

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO DE 

AVILA
Datos ^respondientes al 

día 1 de noviembre:
Temperatura máxima: 15 

grados a las 15,50; mínima: 
2,6 grados a las 4,30 y a las 
7,45.

Horas totales de sol: 6,7.
Velocidad máxima del. 

viento: 32 kilómetros por 
hora; Dirección: Sureste.

Nubosidad: Nuboso.
Presión atmosférica: 669,1 

milímetros.
Humedad relativa media 

del aire: 78%
Hubo rocío durante la ma

drugada. *
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